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Congreso de AP

Fraga es elegido hoy presidente 
del nuevo Partido Popular

Madrid.— El IX congreso del 
ahora denominado Partido Po
pular, antes Alianza Popular, 
elegirá hoy a Manuel Fraga co
mo presidente, y al nuevo comi
té ejecutivo nacional.

La votación de la nueva direc
ción —en una única lista cerra
da encabezada por Fraga— está 
previsto que se celebre entre las 
16,30 y las 19,30 horas, aunque 
el plazo de presentación de can
didaturas es de las 11 a las 
12,30 horas.

El pleno se reanudó, según el 
programa, hacia las nueve y me
dia de la mañana, con el debate 
y aprobación de 14 de las 16 
ponencias presentadas. La de 
^Estatutos y la de Administracio
nes Públicas fueron aprobadas 
en la sesión de ayer.

A últimas horas de la mañana 
se proclamará la candidatura 
Presentada por Fraga y se pre
sentará su programa.

Despés del almuerzo se pre
sentarán varios informes de los 
Qrupos parlamentarios del Con
greso, del Senado y del Parla
mento Europeo e intervendrán 
varios dirigentes del partido, 
enire ellos el presidente de Cas- 

1 a y León, José María Aznar.

Los resultados de la votación 
a nueva dirección no se pro

amarán hasta mañana domin- 
Por la mañana, aunque es 

evisibie que se conozcan a 
u|t'ma hora de hoy.

LOTERIA NACIONAL
Premios del sorteo de hoy

246.000.000 de pesetas a la fracción 8 de la serie 6
del número 48.991

0-000.000 de pesetas al número 48.991
0-000.000 de pesetas al número 62.446

125.000 pesetas a los números o terminaciones en:

1338 7.531 0673 2.302 0087

25.000 pesetas a los números o terminaciones en:

508 526 1 58 411 239 534 703
892 236 635 291 862

10.000 pesetas a los números o terminaciones en:

83 46 50 12
"OOO.q q q  _

Pr®m¡o ?etas a l°s números anterior y posterior al primer 
- y 15.000 pesetas a los del segundo.

SO.o o q n
los dos sSetas a los números restantes de las centenas de 

r|meros premios y a los terminados en 991.

Pesetas a los números terminados en 91.

^^^^setas a los números terminados en 1,3 y 2.

Marcelino Oreja levanta la mano para corresponderá los aplausos de los 
compromisarios asistentes a! IX Congreso de Alianza Popular. Detrás, el 
expresidente de la Xunta gallega, el aliancista Gerardo Fernández Albor. 

(Foto Efet

Mañana se celebrará el acto 
de clausura, con las interven
ciones de Manuel Fraga y de 
Marcelino Oreja, nuevo vicepre
sidente del PP y candidato a las 
comicios europeos.— Efe

HERNANDEZ MANCHA: 
«USTED TRANQUILO, 

DON MANUEL»

En la sesión de ayer, Antonio 
Hernández Mancha pidió lealtad 
hacia su sucedor y generosidad 
con las nuevas incorporaciones 
al partido en su despedida co
mo presidente de AP, y recordó 
las dificultades de sus dos años 
de mandato en los que, según 
dijo, no había contado con las 
«asistencias necesarias». Con 
las mismas palabras con las 
que tomó posesión de su cargo, 
Mancha entregó de nuevo el 
testigo a Fraga: «Me despido 
con la frente bien alta y a partir 
de ahora, usted tranquilo, don 
Manuel», dijo.

El secretario general saliente, 
Arturo García Tizón, fue más 
duro que Hernández Mancha al 
defender la gestión del ejecuti
vo pasado, que calificó como 
«travesía del desierto». Tizón 
destacó que la característica de 
los componentes de la direc
ción que termina su mandato 
era la veteranía en lo que pare
ció una alusión crítica a las nue
vas incorporaciones que Fraga 
ha colocado en el futuro ejecu
tivo.

En la sesión de apertura del 
IX congreso aliancista intervi
nieron también el presidente re
gional de Madrid. Luis Eduardo 
Cortés, y el presidente del co
mité organizador del congreso, 
Gerardo Fernández Albor.

SEGOVIA 726 millones 
de pesetas del primer premio 

de la Lotería, a nuestra capital

En el número 48.991, vendido en 
la administración número 3

Todos los décimos del premio gordo del sorteo de la 
Lotería Nacional de hoy, el 48.991, han sido vendidos en 
la administración «Santa Bárbara», ubicada en la calle 
de Cervantes número 44, que regenta Matilde Olivera 
Pardo. A Matilde Olivera le ha sorprendido la noticia 
mientras realizaba la compra por lo que, por el momen
to, no ha podido facilitar datos acerca de cómo está re
partido el premio, ya que el registro de lo vendido lo tie
ne en casa. Sin embargo sí ha podido asegurar que to
dos los décimos se han vendido en ventanilla.

El premio total asciende a 726 millones de pesetas.

El próximo lunes

UGT y USO se reúnen para 
examinar el proceso negociador 

con el Gobierno
Madrid.- Delegaciones de 

UGT y de USO se reunirán el lu
nes, con sus respectivos secre
tarios generales, Nicolás Redon
do y Manuel Zaguirre, al frente 
para examinar el desarrollo del 
proceso negociador abierto con 
el Gobierno, informan fuentes de 
la Unión Sindical Obrera.

Esta es la primera vez que se 
celebra una reunión al máximo 
nivel entre ambas centrales en la 
etapa democrática.

En el encuentro, los máximos 
responsables de la UGT y de la 
USO analizarán las perspectivas 
de las negociaciones que el sin
dicato socialista y CC.OO. man
tienen con el Gobierno y las ini
ciativas sindicales en caso de 
que sea imposible alcanzar un 
acuerdo.

El Gobierno ha convocado a 
las dos centrales sindicales ma- 
yoritarias a una nueva reunión, el 
próximo martes, como informa
mos en páginas centrales, y ha 
indicado, por medio de su minis
tra portavoz, Rosa Conde, su 
disposición a mejorar la oferta 
económica, de 200.000 millones 
de pesetas, que presentó en su 
último encuentro a UGT y 
CC.OO., «siempre que estos sin
dicatos modifiquen sus posicio
nes de partida».

Las negociaciones con el Go
bierno son analizadas hoy por el 
Comité Confederal de la CNT, 
que estudia además las pro
puestas presentadas por su Se
cretariado Permanente relativas 
al inicio de una campaña de in
formación y sensibilización para 
la elaboración unitaria de una es
trategia común sindical en la ne
gociación colectiva y a la apro
bación de un nuevo calendario 
de movilizaciones.

NUEVA HUELGA GENERAL

Estas acciones, según la Con
federación Nacional del Trabajo, 
culminarían en una nueva huelga 
general de 48 ó 72 horas en la 
próxima primavera, al considerar 
que el giro social reclamado el 14 
de diciembre pasado «no se ha 
dado ni existe voluntad política 
de que se produzca».

Las resoluciones del Comité 
Confederal de este sindicato se
rán planteadas a los responsa
bles de UGT y CC.OO. la próxima 
semana, asi como a las ejecuti
vas de USO y de los sindicatos 
nacionalistas vascos y galle- 
gos.-Efe

Dalí 
no responde 
al tratamiento

Figueras (Gerona) .— 
Salvador Dalí continúa sin 
responder al tratamiento 
que le está siendo admi
nistrado para hacer frente 
al cuadro neumónico y de 
insuficiencia cardiorrespi- 
ratoria que padece, según 
el último parte médico he
cho público poco después 
de las 11,30 horas de hoy.

El doctor Garles Ponsa- 
ti, director del Hospital de 
Figueras y médico de ca
becera del artista, señaló 
que no se han producido 
cambios valorables en el 
estado del paciente, que 
ha pasado la noche «rela
tivamente tranquilo» y sin 
que se advirtieran altera
ciones en sus constantes 
vitales.

M.C.D. 2022
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apunte del día Apuntes de un vagabundo
EL CONGRESO

El congreso de AP, la vuelta de Fraga, la conversión en 
Partido Popular, centra este fin de semana el Interés político 
de la nación. Algo más que la «refundación» de un partido 
está sucediendo en el Palacio de Congresos de Madrid. El 
futuro de algunas formaciones políticas, o su posición ante 
las próximas elecciones, puede depender de lo que allí 
ocurra. Los democristianos se encuentran a la expectativa, al 
tiempo que manifiestan su intención de seguir con su proyec
to político, aunque las declaraciones públicas no permiten de 
momento descartar ninguna posibilidad.

La derecha española busca su sitio, su programa, su lugar 
en unas próximas elecciones y en el futuro de la política de 
este país. Asumidos por el partido en el Gobierno, algunos de 
sus tradicionales presupuestos, carentes de un líder acorde 
con los tiempos, y más aún de un mensaje atrayente para un 
sector del electorado acomodado a la actual situación, la 
derecha ha ido perdiendo gas poco a poco, sin que en estos 
años encontrara la fórmula para salir del atolladero.

Una situación nada clara en el nivel de la alta política que 
lleva en provincias a situaciones equívocas, críticas y en 
ocasiones —caso es el de Segovia— casi grotescas.

Sin embargo, hay que preguntarse si una «refundación» 
con cambio de nombres y recaptación de figuras que en otro 
tiempo estuvieron en primera linea es suficiente para crear 
una alternativa. Una alternativa de cuya necesidad hoy por 
hoy no dudan ni quienes contemplan el panorama por la 
izquierda ni quienes lo contemplan por la derecha, si es que 
ambos términos siguen valiendo.

Quizá sea una cuestión de tiempo, de rodaje y de algo más 
que un congreso que más que a refundar viene a salvar de la 
ruina. El tiempo lo dirá.

A SANTIAGO
Todo se vuelve hablar de gran

des cifras económicas, cuando 
se habla de Europa. Un mercado 
único sin fronteras es una gran 
cosa. La propaganda oficial nos 
está presentando el año noventa 
y dos como el principio de una

CARTAS 
DE LOS LECTORES

La Alcaldía 
de Languilla

Sr. Director:
Le agradecería publicara en la 

sección de provincia del diario, 
la siguiente nota, en contesta
ción a la aparecida el dia 29 de 
diciembre pasado, bajo el epí
grafe de Languilla.

«Los tres concejales que fir
mamos la moción de censura al 
anterior alcalde de Languilla, D. 
Venancio Berzal Asenjo, lo hi
cimos como consecuencia del 
deterioro que veníamos obser
vando en la gestión de la Alcal
día, que se fue agudizando en 
los últimos meses, con proble
mas con vecinos del municipio, 
lo que motivó la pérdida de con
fianza en la labor del alcalde por 
los tres concejales.

Por encima de estas y otras 
consideraciones, en nuestro 
ánimo siempre estará la concor
dia y el trabajar por el bien del 
municipio de Languilla, dis
cutiendo todas las cosas con so
siego y respeto, como lo prueba 
la ausencia de problemas o en
frentamientos con motivo de la 
presentación de la moción de 
censura».

CARLOS QUINTANA BENITO 
Alcalde de Languilla 

nueva era, en la que se verán 
colmados todos los deseos de 
los europeos. Pero la verdad es 
que queda mucho fuera de este 
proyecto. En España, por correr 
velozmente a la meta del Merca
do Común muchos han de apre
tarse el cinturón y unos pocos 
acumulan rápida, especulativa y 
ostentosamente grandes fortu
nas. Además, no nos engañe
mos: Mientras los países euro
peos comunistas se queden 
fuera, la unidad de Europa esta
rá por hacer. Y, sobre todo, a 
los europeos no los dejarán vivir 
tranquilos y satisfechos los 
hombres y mujeres hambrientos 
del tercer mundo.

La propaganda oficial oculta 
que una comunidad humana no 
se fundamenta sólo sobre esta
dísticas macroeconómicas. Ha
ce falta algo más. La «cultura 
oficial» de este país, después 
de haber demolido todo ideal y 
reducido todo a un puro juego 
de intereses, no puede poner en 
movimiento a los jóvenes hacia 
la unidad de Europa. Bueno es 
abrirles a los jóvenes caminos 
para que se muevan sin fronte
ras por medio y encuentren tra
bajo en cualquier país de Euro
pa. Pero aparte de que no se 
está preparando a la juventud 
para tan gran esfuerzo, no se 
edifica una comunidad humana 
sólo sobre el juego de los puros 
intereses económicos.

Europa necesita recuperar su 
fe cristiana. Estas son sus raí
ces. Y sólo desde estas raíces, 
Europa, la del Oeste y la del 
Este, puede formar una verda
dera comunidad humana que 
salga al paso de los desafíos 
que los años venideros traerán a 
los hombres y mujeres de nues
tro planeta.

Sólo la fe cristiana puede po-

Viajo en tren. Es una her
mosa aventura. Todo, a mi 
alrededor, enriquece mi vida, 
me está enseñando algo. Las 
personas que viajan conmi
go, a las que observo con 
atención. Los asientos deso-, 
cupados, simbolo de la inuti
lidad. Los cristales, que re
flejan imágenes cambiantes, 
deformándolas a placer. El 
letrero «Prohibido asomarse 
al exterior». ¿Qué significa? 
Es un aviso sofrológico, que 
invita a concentrarse en el 
Yo, a la interiorización. Y sin 
embargo, en el exterior, a mi 
izquierda, está el mar, pre
sencia excitante, que los poe
tas, contrariamente a los geó
grafos, califican de infinito. 
Le pregunto por qué se ha 
vestido de azul y no obtengo 
una respuesta convincente. 
Utiliza palabras de agua, que 
se borran antes de llegar a 
mis oídos. Sin embargo, es
tablezco con él un constante 
intercambio de percepciones. 
Sus olas se alegran de que 
las mire, en tanto que su ca
brilleo de espuma me devuel
ve a mi niñez. El mar me su- 
merje siempre en la infancia. 
Es la exageración del claus
tro materno, es la materia 
originaria y cardinal.

El tren avanza, y avanzar 
siempre supone —también— 
algo. Pienso en el pensa
miento sufi: «Todo, excepto 

,Dios, es innecesario, porque 
los acontecimientos cam
bian». En efecto, todo cam
bia con el avance de tren (ex-

ner en movimiento a los jóvenes 
de una Europa sin fronteras ha
cia una comunidad humana. Se 
encuentran ante una encrucija
da única: el porvenir con todos 
sus interrogantes y posibilida
des, es suyo; tendrán que in
ventarlo y crearlo casi todo. Pe
ro para esta gran tarea nada les 
aprovechará el desánimo y la 
desconfianza de estos años.

Ponerse en movimiento es el 
significado de la peregrinación 
de los jóvenes hacia el sepulcro 
del Aposto! Santiago en el mes 
de agosto de este año. Jóvenes 
de todos los países de Europa 
con los de todo el mundo con
fluirán por todos los caminos 
del mundo en Santiago. Irán 
movidos por una misma fe y una 
misma esperanza. Representa
rán al pueblo de Dios del futuro 
que se mueve hacia el Reino de 
Dios, a cuyo servicio quiere po
ner una nueva «civilización del 
amor» que sustituya a ésta de 
competividad, de violencia y de 
muerte: nueva civilización, cu
yas lineas maestras les expon
drá al término de la peregrina
ción el sucesor de San Pedro, el 
Papa.

ANTONIO. Obispo de Segovia

Rescata una vida; 
salva a un 
semejante 
de la muerte.

. ¡Hazte 
donante 
de sangre!

cepto el mar, que se repite a 
si mismo, a mi izquierda). 
Cambian los nombres de las 
estaciones, cambian los pos
tes telegráficos, cambian los 
pasajeros (excepto el que es
tá delante de mí, un hombre 
agotado, con aspecto de 
mendigo, una colilla incrus
tada en los labios). También 
entre el mendigo y yo se es
tablece una relación. Mis 
piernas le obligan a encoger 
las suyas y a lo mejor, de no 
estar yo, lanzaría un grito de 
protesta contra el mundo. No 
sé por qué, mirándole, em
piezo a sufrir. Un mendigo 
representa a todos los men
digos. Sólo las personas dal- 
tónicas no ven en una serie 
de cajas chinas más que una 
obra artística. Yo veo en ese 
hombre, que de vez en cuan
do se toca la gorra, una ana
logía, una superposición de 
fracasos. Imposible adivinar 
dónde nació. Ahora se ha 
quedado dormido. A lo mejor 
sueña que viaja en coche de 
lujo o que una centuria de 
soldados le rinde honores 
(sin cesar hace muecas, pero 
la colilla continúa incrustada 
en sus labios).

Allá al fondo hay una mujer 
con una niña en los brazos. 
Los ojos de la niña centellean 
porque han visto una mosca 
pegada en el cristal. Su mi
rada es infalible. La mosca 
revolotea, cumpliendo su mi
sión. Con las patas escribe 
un mensaje indescifrable. Un 
pasajero dobla cuidadosa
mente el periódico y de un 
golpe certero aplasta al pe
queño animal. Me pregunto 
si la muerte es algo quieto 
— también dormido— o un 
misterio que avanza por ca
minos que a nosotros nos 
están vedados. La niña no 
sabe si echarse a llorar o si 
pedirle a su madre una cam
panilla. Es probable que no 
sepa lo que es la muerte, que 
no sepa lo que es un camino. 
Aparentemente se ha queda
do. inmóvil; sin embargo, se
guro que en su diminuto ce
rebro se ha producido un re
voltijo. En los trenes se com
prueba que la inmovilidad fí
sica es compatible con el 
pasmo y con el huracán del 
intelecto o el desbordamien
to emocional.

Ahora ya no bordeamos el 
mar. El mar se ha hecho cam
po, con multiplicidad de ver
des y abundancia de árboles, 
que el invierno ha desnuda
do. Me pregunto si dichos 
árboles permanecen inacti
vos; supongo que no, a juz
gar por el dramático esfuerzo 
—por la distorsión— de sus 
ramas. Almacenan alimento, 
gestan los brotes que apare
cerán con la primavera. Al
guien dijo que los santos no 
se hicieron santos porque sa
bían curar, sino que apren
dieron a curar porque eran 
santos. El enano mental sólo 
admira a los árboles de hoja 
perenne. Es un error. Simple
mente hay árboles que en in
vierno se van de viaje y que 
regresan a su puesto cuando 
el calendario, cuando el ci
clo, se lo ordena. También, 
desde mi asiento, establezco 
contacto con ese cementerio

José María GIRONELLa

vegetal. Las ramas parecen 
cruces y yo creo más que 
nunca en la resurrección.

Cruzamos una zona de fá
bricas. Las fábricas liberaron 
al hombre del campo y lo 
adscribieron a otro tipo de 
esclavitud. Probablemente 
sea cierto que sólo Adán co
noce los nombres de las co
sas. Esas chimeneas ergui
das, esos tubos mastodónti- 
cos, ese humo —cadáver de 
vida— habrá sido un espe
jismo histórico, como las si
renas del mar. Tienen que 
desaparecer, para que los via
jeros de los trenes puedan 
percibir la hierofántica ver
dad de la naturaleza. Una fá
brica es un pecado de sober
bia. Irrumpe en el paisaje co
mo la muerte de la mosca en 
el cerebro de la niña. Me digo 
a mí mismo—la niña se ha 
puesto a llorar— que algún 
día todo «florecerá», sin ne
cesidad de correas de monta
je. ¿Microprocesadores? Hay 
que ir más allá. El hombre ha 
de redescubrir la mística, es 
decir, la alquimia, a partir de 
la cual se nutra de incorpo
reidad. Hipótesis de trabajo, 
claro; pero quién sabe. Tal 
vez ello esté más cerca de 
nosotros que nuestra vena 
yugular.

El mendigo despierta. Con- j 
centro en él toda mi atención. | 
Ni siquiera desentumece sus | 
músculos. Sólo se toca la । 
gorra. Y luego se saca un pa- ( 
ñuelo y se suena con estré- । 
pito. Y luego me mira con f¡- 
jeza, como si yo pudiera re
solverle su «ausencia» o algo 
fundamental. Le sostengo la 
mirada, no sin sentimiento 
de culpabilidad. Me está acu
sando de Dios sabe qué. Tie
ne los ojos pardos, como e 
color de su pantalón. Mueve 
levemente las cejas, tal 
con ironía. Traslada su coh 
al otro extremo de la boca | 
juraría oír un leve silbido Pr 
cedente de sus bronqui0rfa 
Sigue mirándome y sin du^ 
se dispone a hablar. ¿Cu 
será su insulto? Me 9uSta 
que mi corbata no fuera c 
liona y me alegra no i|e^ 
ninguna insignia en la 50 
pa. Por fin rompe el silen _ 
¡Qué sorpresa! Nada 'b 
tos, ninguna acusación 
mi asombro, me Preq.h|e7 | 
qué hora es. ¿Será PoSI a 
Yo le creí ajeno al tiernp oS 
la cronología de los heC 
El reloj de mi muñeca |o 
las cuatro en punto- 1 
digo. Pero no parece 
tarle: se queda miran 
reloj («El hombre sacia o^|0 
hombre hambriento no ,
mismo en una barra de P 
Por fin gruñe, escupe e 
pañuelo y, reclinando ^5. 
beza en el respaldo, 5 
pone a dormir de nuevo^^s|.

Entretanto, el tren 
gue su camino. z'9za9 E 
do. y reaparece el 
azul es ahora más । c0.
Noto una extraña eufor 
mo si acabara de esC^oCjo e5 
un peligro cierto. Si. e5ta 
vida alrededor, todo m ^gJ()r 
enseñando algo. A 1° y el 
tienen razón los Poetanto, e5 
mar, a las cuatro en Pu /
infinito. V
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Situación en la cárcel

Sanción 
de aislamiento 
para los presos 
deETA

Lo estudiará la Comisión de Fomento

La Diputación se interesa por el paso del Tren 
de Alta Velocidad y los trenes regionales

Habrá variación en la política turística a partir de los próximos presupuestos
Continúa el encierro 
de los funcionarios

La junta de régimen de la 
prisión de Segovia ha decidido 
el aislamiento de los tres presos 
de ETA que actualmente se en
cuentran en ella por proferir in
sultos y amenazas contra los 
funcionarios en los dias. previos 
a su encierro. Durante el perio
do que dure la sanción, además 
de estar en celdas aisladas du
rante 23 horas (con una hora de 
patio) se restringen las comuni
caciones y la recepción de pa
quetes.

Mientras tanto, continúa el 
encierro de los funcionarios de 
la prisión, entre los cuales co
mienza a cundir el cansancio 
por el tiempo transcurrido. Uno 
de los encerrados ha sido tras
ladado a su domicilio por en
contrarse enfermo y otros tres 
se encuentran afectados de gri
pe debido al frío que pasan por 
las noches. Según han manifes
tado a nuestra Redacción, la 
instalación eléctrica de la pri
sión no permite encender las 
estufas que serian necesarias 
para pasar la noche con una 
temperatura adecuada.

Los funcionarios continúan 
sin embargo, dispuestos a lle
gar hasta el final. Durante la 
mañana han mantenido una reu
nión con el fin de ultimar deta- 
Hes en torno a la entrevista que 
el lunes mantendrán con el di- 
recior general de Instituciones 
Penitenciarias, Antonio Asun- 
C|on, al que trasladarán sus rei- 
''mdicaciones. La petición fun
damental, qUe ha provocado el 
encierro, es como se sabe el 
oslado de los presos de ETA a 

a cárcel que reúna las condi- 
lones de seguridad para inter- 

s basificados en primer gra-

HORMIGONES
LALASTRILLA Tel. 43 77 00

c ir c u l o  g a s t r o n ó mic o
DE ESPAÑA

SOLICITA

del egado/a
para SEGOVIA

Se requiere:

Capacidad de organización y gestión. 
Experiencia comercial.

• Edad 25-30 años.
Se ofrece PreSCÍndÍble coche-

। ^ncorP°ración inmediata en Empresa de 1.a linea 
ueldo fijo (régimen general de la Seguridad Social) 

mas dietas.
ARos incentivos.

deberán concertar entrevista llamando 
CIRCULO GASTRONOMICO DE ESPAÑA, 

teléfonos (91) 455 83 58 - 455 82 37, 
re9Untar por doña Rosalía Alvarez Ossorio.

La Diputación Provincial, a través de la Comisión de Fomento, en la que están representados to
dos los grupos políticos, va a estudiar de inmediato las repercusiones que tendrá para la provincia 
el paso de la línea del Tren de Alta Velocidad (TAV) y la posibilidad de beneficiarse de trenes regio
nales, solicitando al Ministerio de Transportes, Turismo y Comunicaciones que cambie su criterio 
inicial sobre la variante proyectada y se incline por otra que permita acercar un apeadero a a 

capital.

El pleno de la corporación 
provincial aprobó ayer, por una
nimidad, una moción presenta
da por el diputado de AP, Jaime 
Rodríguez, por la que se acuer
da solicitar información a todos 
los órganos competentes sobre 
planes ferroviarios que afecten a 
la provincia y pedir a la Junta de 
Castilla y León que incluya en su 
estudio la posibilidad de la va
riante por el paso de Guadarra
ma, en entronque en la provin
cia de Segovia, Rodríguez pedia 
también la creción de una comi
sión ciudadana, presidida por el 
titular de la Diputación, Javier 
Reguera, para realizar gestiones 
tendentes a lograr el máximo 
beneficio para la provincia a tra
vés de la nueva infraestructura 
férrea. Sin embargo, para agili
zar más las gestiones, tras va
rias intervenciones de miembros 
del equipo de gobierno (PSOE- 
DC), se acuerda que los traba
jos comiencen en la Comisión 
de Fomento y, posteriormente, 
en un plazo de 15 días, infor
mar a organismos y asociacio
nes.

Según Javier Reguera, el 
equipo de gobierno no ha estado 
ausente de este tema y le preo
cupan los daños y el impacto 
ecológico que pueda ocasionar 
esta infraestructura. La Diputa
ción ha enviado a Madrid al in
geniero jefe de Vías y Obras pa
ra que estudie el proyecto y va a 
convocar a los alcaldes de muni
cipios afectados por la línea a 
una reunión en la que se estu
diará plantear contrapartidas, a 
través de otras inversiones, co
mo respuesta a la solidaridad de 
la provincia a los intereses gene
rales del Estado.

Los argumentos en los que se

SANTA TEI2ESA

basó Jaime Rodríguez para apo
yar su moción, que con anterio
ridad habían sido reiteradamen
te expuestos por este periódico, 
hacen referencia a que la inicial 
variante prevista por el Ministe
rio de Transportes (Madrid-Soto 
del Real-Arcones se aleja de Se
govia capital y es interesante 
hacer recapacitar al Gobierno 
para que se dedica por la varian
te de Guadarrama (Rascafria) y 
se pueda ubicar un apeadero 
cercano a la capital para trenes 
regionales de 300 ó 400 kilóme
tros ya que, como dijo el diputa
do de IU, Erik Claveria, todos 
quieren el TAV a la puerta de su 
casa, por lo que su eficacia se 
puede convertir en la misma que 
la de un tren de cercanías. En su 
moción, Rodríguez insiste en 
que no es lógico solicitar para
das del TAV en Segovia, a 90 ki
lómetros de Madrid, pero si po
demos salir favorecidos en la 
utilización de trenes regionales 
que puedan facilitar la comuni
cación de Segovia con otras pro
vincias.

CAMBIO EN LA POLITICA 
DE TURISMO

La desestimación por el ple
no, con la abstención de Erik 
Claveria, de un recurso de repo
sición interpuesto por el Centro 
de Iniciativas Turísticas (CIT) de 
Segovia contra un acuerdo ple- 
nario que les negaba subven
ción, provocó un largo debate 
sobre el tema del turismo que, 
según el diputado José M.a 
Sanz, de la DC, genera en valor 
añadido 4.300 millones de pese
tas y el 5% de los empleos co
rresponden al sector hostelero.

De las intervenciones de va
rios miembros del equipo de go
bierno se desprende que la Di
putación se va a replantear la si
tuación, una vez que se recono
ce la falta de eficacia del Institu
to para la Promoción del Turis
mo (Protur-Segovia), en un pla- 
zo.de tres o cuatro meses, coin
cidiendo con el estudio de los 
próximos presupuestos. Mien
tras que Erik Claveria, de IU, 
insiste en su tesis que la Diputa
ción al apoyar a Protur viste a un 
santo para desnudar a otro (el 
CIT), Rodríguez, de AP, fue más 
concreto y pidió que la Diputa
ción conceda también subven
ciones al CIT, mientras no se in
tegre en Protur.

Rafael de las Heras, respon
diendo a Claveria, señaló que la 
Diputación no se ha dejado ma
nejar en este asunto y no ha 
cumplido otro objetivo más que 
colaborar desinteresadamente 
en beneficio de Segovia. Angel 
Gómez, del PSOE, insistió en 
que al apoyo a Protur venia im
plícito en un acuerdo plenario 
del año pasado, para buscar un 
sólo ente unificador de esfuer
zos, e insistió en el cambio de 
posiciones de la Diputación en 
materia de política de promo
ción del turismo. Para Juan Za- 
morano, del CDS, es triste que 
un tema tan importante como 
éste, sólo se debata cuando se 
plantean las peticiones del CIT, 
por lo que agradece a este orga

nismo los incentivos al debate 
que facilita.
ASISTENCIA PSIQUIATRICA

En ruegos y preguntas, Erik 
Claveria habló de la necesidad 
de mejorar la situación laboral 
del personal del Hospital Psi
quiátrico para que incida en un 
beneficio de la calidad asisten
cia!, incluso, como médico, se 
puso a disposición de la Comi
sión de Gobierno para tratar de 
encontrar soluciones.

Javier Reguera, en una ex
tensa intervención, explicó que 
el Insalud se había negado a 
firmar un convenio con la Dipu
tación, tras una reunión que ha
bían mantenido los representan
tes del Ministerio de Sanidad 
con la Junta de Castilla y León, 
por lo que, si no hay una res
puesta rápida, la Diputación 
suspenderá la colaboración con 
el Insalud en la asistencia psi
quiátrica ambulatoria, a través 
de la Unidad de Agudos del 
Hospital Psiquiátrico. En cuanto 
a la asistencia extrahospitalaria 
Reguera dijo que dependía inte
gramente de la Junta y que la 
Diputación bastante hace con 
aportar, sin contrapartidas, el 
personal facultativo. Para Re

Más de 9 millones 
de pesetas para 
equipamiento de la 
Residencia
de Tiempo Libre

Algo más de nueve millones 
de pesetas —9.021.750— serán 
destinados al suministro de ma
terial de colchoneria y lencería 
para la Residencia de Tiempo 
Libre de San Rafael. El concur
so publicó para la realización 
del contrato ha sido resuelto 
recientemente por la Junta de 
Castilla y León. La empresa ad- 
judicataria es «José Luis Pérez 
Fuentes».

güera, la reforma del Psiquiátri
co no tiene nada que ver con el 
organigrama de personal y es 
posterior a la firma del convenio 
con el Insalud, además que el 
95% del personal de este hospi
tal está de acuerdo con la políti
ca que en esta materia desarro
lla el equipo de gobierno y en 
las reuniones que él ha mante
nido con los facultativos solo le 
han expuesto problemas rela
cionados con cuestiones de índo
le económica.

El tema del Hospital Psiquiá
trico y su reforma salió también 
a debate cuando se aprobaron 
las cuentas de tesorería del año 
pasado. Claveria pidió que se 
haga un seguimiento analítico 
de las inversiones que realiza la 
Diputación, para ver su rentabi
lidad. Puso como ejemplo que 
en las Jornadas de Salud Men
tal, organizadas por la Diputa
ción, se habían gastado 700.000 
pesetas, de las cuales el 25% co
rrespondía a gastos de hospita
lidad a los congregistas (comi
das y aperitivos). Para Claveria, 
los objetivos que se plantearon 
en las Jornadas, entre los que se 
encuentra la reforma del Hospi
tal Psiquiátrico, aún no se han 
llevado a cabo. Javier Reguera 
dijo que evaluar la rentabilidad 
de las Jornadas con que se lleve 
a colmo la reforma del Psiquiá
trico es utilizar parámetros dis
locados, además de que habían 
sido unas Jornadas con una am
plia participación (100 perso-, 
ñas) y rodeadas de austeridad.

ESCUELA TALLER
El pleno aprobó también un 

proyecto de convenio de colabo
ración con la Consejería de Cul
tura y Bienestar Social de la 
Junta de Castilla y León para 
restauración del patrimonio his- 
tórico-artistico de la provincia a 
través de la Escuela Taller Pro
vincial. Las obras se van a des
arrollar en el antiguo palacio de 
Valsain; hospital de Sancti Spi- 
ritus, de Ayllón; iglesia de San- 
tiuste de San Juan Bautista; 
iglesia de la Asunción de Fuen
tes. en Carbonero e iglesia de 
Navas de Oro. Los diputados 
Claveria y Ayllón mantuvieron 
un debate sobre la programa
ción de la Escuela Taller, que 
ocupa a310 jóvenes y a 80 moni
tores. Aurelio Martín

CARTELERA DE ESPECTACULOS

CINE SALA MIRO Teléfono 42 95 00
Jueves, viernes, sábado, lunes y martes:
Sesiones de7,30 y 10,30
Domingo: Sesiones de 5, 7,30 y 10,30

EL HOTEL DE LOS FANTASMAS
El es un turista americano. Ella es un fantasma irlandés...
Los romances en vacaciones siempre traen problemas 

Daryl Hannah. Peter O Toole y Steve Guttenberg en una fantasmal comedia

CINE SALA ZULOAGATeléfono 43 01 87
Sábado, domingo y lunes: Sesiones de 7,30 y 10.30

EL CLIC
Si pudiera controlar el deseo sexual mediante un pequeño aparato... 

¿Imagina lo que pasaría?
Por fin en la pantalla la obra más erótica de MILO MANARA

Domingo: Sesión de 12 de la mañana. Precio 200 pesetas

EL HOTEL DE LOS FANTASMAS
El es un turista americano. Ella es un fantasma irlandés...
Los romances en vacaciones siempre traen problemas 

Daryl Hannah. Peter O "Toole y Steve Guttenberg en una fantasmal comedia

M.C.D. 2022
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AGENDA
| CALENDARIO |

PARA MAÑANA

Domingo 22 de enero

Van 22 días; faltan 343.
Sol: De 8,33 a 18,22 horas.

PARA EL LUNES

Lunes 23 de enero

Van 23 días; faltan 342.
Sol: De 8,32 a 18,22 horas.

SANTORAL
Domingo. Santos: Vicente, 

Anastasio y Víctor.
Lunes. Santos: Ildefonso, 

Emerancia y Clemente.

pensa mient o "
«Cualquiera puede contar las 

semillas de una manzana. Pero 
sólo Dios sabe cuantas manza
nas hay en una semilla» (Robert 
Shuller).

Hoy: López Cuerdo, Corpus, 
1.

Mañana: Hernández López, 
Santa Teresa de Jesús, 24.

CUPON NACIONAL 1 
....DE CIEGOS.... I

Premio especial de
100 millones de pesetas

51886
Serie 072

2.500.000 pesetas a las cinco cifras. 
50.000 pesetas a las cuatro últimas 
cifras. 5.000 pesetas a las tres últimas 
cifras. 500 pesetas a las dos ultimas 
cifras. 100 pesetas a la última cifra.

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu- 
nicaciorxes.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 682,9 
Viento del O-NO
Temperatura máxima: 8,6

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 684,6
Viento del SO
Temperatura mínima: 3
A las 7: 3,6

MINA, S. A. L.
Fábrica de embutidos y conservas cárnicas

PRECISA

REPRESENTANTE para SEGOVIA

Enviar carta manuscrita a MINA, S.A.L. 
Calle Villanueva, 13. 47013 Valladolid

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Carlos Evangelista, ensam
bles. Hasta el 16 de febrero.

EN EL TORREON DE LOZOYA 
(Obra Cultural de la Caja 

de Ahorros)

— «La otra realidad». Colecti
va itinerante del Comité de Obra 
Cultural de las Cajas de Aho
rros. Hasta el 12 de febrero.

— «Higinio Boalg». Oleos. 
Hasta el 29 de enero.

CINE
Hoy, 7,30 y 10,30, Sala MIRO 

«El hotel de los fantasmas». Sa
la ZULOAGA, «El clic»

Mañana, Sala MIRO, 5, 7,30 y 
10,30, «El hotel de los fantas
mas». Sala ZULOAGA, 12 ma
ñana «El hotel de los fantas
mas». 7,30 y 10,30, «El clic».

I CULTOS ""-1
SEMANA DE ORACION 

POR LA UNIDAD 
DE LAS IGLESIAS 

EN LASMM. DOMINICAS

Mañana domingo, desde las 
4,30 de la tarde hasta las 5,30 
quedará expuesto en la iglesia 
de las Monjas Dominicas el San
tísimo para orar ante este Sa
cramento de la Unidad, pidien
do la unión de todas las iglesias 
cristianas.

Con esta misma intención se 
celebrará este domingo la Euca
ristía, tanto la de las 9 de la ma
ñana, retransmitida por Radio 
Segovia y presidida en esta oca
sión por el delegado diocesano 
de Ecumenismo, como la misa 
conventual de las 7,45 de la tar
de.

RESTAURANTE 
CERVECERIA

Las
Brasas
de Azor 
precisa SEÑORA para cocina 

con experiencia

Ochoa Ondátegui, 18

MOBfijARid 
OFICINA 

Como nuevo. Oportunidad. 
Mesas, archivadores, arma
rios, estanterías metálicas, 

sillones, mesa de juntas.

91/245 69 91 -245 12 01

| CONFERENCÍÁsl

CICLO SOBRE VIVIENDA

Organizado por la Asociación 
Provincial de Amas de Casa, 
Consumidores y Usuarios «Ma
ría del Salto», el próximo mar
tes, dia24, a las seis de la tarde, 
en el salón de actos del Servicio 
Territorial de Cultura va a dar 
comienzo el ciclo de conferen
cias sobre viviendas. Esta pri
mera charla tratará sobre la 
«Compra y venta de pisos, loca
les y solares» y estará a cargo 
del gerente inmobiliario José 
Luis García Municio.

| AVISOS

MAÑANA, JORNADA MUNDIAL 
DE LA SANTA INFANCIA

Mañana, domingo, día 22, se 
celebrará en España la Jornada 
Mundial de la Santa Infancia, 
organizada por la Obra Misional 
Pontificia de los niños. La San
ta Infancia recaudó el último 
año, 8.997.396 dólares y se ha
lla establecida en más de 90 
países. En España, la Santa In
fancia es el organismo católico 
infantil más numeroso, estable
cido en todas las diócesis; su 
revista «Gesto» tiene una tirada 
que rebasa los 400.000 ejempla
res. Entre el moderno material 
de propaganda destaca la video
producción «Video-Santa Infan
cia», que comprende tres video
servicios independientes.

El año 1988, la Santa Infancia 
tuvo en España una recaudación 
de 219.391.965 pesetas.

HERMANDAD 
DE DONANTES 

! DESANGRE

NOTA INFORMATIVA

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia, pone en 
conocimiento de todos los veci
nos de Mozoncillo y su comarca, 
que en la tarde del próximo mar
tes, día 24 de enero, en horario 
de 4,30 a 9,30 horas, se efectua
rán extracciones de sangre, en 
los locales del Ayuntamiento 
de Mozoncillo, a cargo del Equi
po de Extracciones de la referi
da Hermandad, que se despla
zará al citado centro a tal fin, 
esperando esta Hermandad, la 
colaboración más entusiasta.

La Hermandad de Donantes 
de Sangre, agradece por este 
medio a todos, la colaboración 
que no duda va a existir.

COMPRA SOLARES 

YEDIFICIOS

Empresa Promotora directamente 
a particulares, en zona céntnca, 
para construcción de nueva planta 

o rehabilitación
Dirigir ofertas a SOLLER, S. A. 
c/ Serrano n.0 85. 28006 MADRID

Lea Vd.

EL UEUNTUO DE SEGOVIA

ABELAIITADO DE SEGOVIA-,
DECIA HACE 50 AÑOS

LOS BUQUES NACIONALES COOPERAN 
CON LAS FUERZAS DE TIERRA

Nueva York. — Comunican desde Barcelona que las auto
ridades admiten hoy que las tropas de Franco avanzan en 
ciertos sectores, pero desmienten que estas victorias nacio
nales hayan provocado disturbios.

Asimismo desmienten que las fuerzas del Generalísimo 
están a tres millas de Igualada, pues se mantienen a doce 
millas de esa ciudad, situada a 35 al Noroeste de Barcelona.

El «ministro» de la Gobernación, Paulino Gómez ha decla
rado que el orden público no ha sufrido alteración y que no es 
necesario hacer restricciones de ninguna clase. La criminali
dad es mucho más baja que antes de lá Guerra Civil y las 
calles de la capital ofrecen el mismo aspecto que de costum
bre. Los cafés y los teatros están abiertos.

También ha dicho que los rumores sobre disturbios en 
Barcelona han tenido su origen en pequeños incidentes 
callejeros, en los que ha resultado muerta una persona y 
herido un policía.

| PUBLICACION^

«AUTO HEBDO SPORT»

Amplia información del mundo 
del motor a través de las distintas 
secciones, en las que se estu
dian modelos como el Audi 90 y 
Alfa Romeo 164 Twin Spark, los 
nuevos Mercedes, el Toyota Cé
lica, noticias también sobre el 
coche del año y el Rallye París- 
Dakar; se incluyen entrevistas 
con Baldini Massegur, Luis Pérez 
Sala y Luis Moya, información de

Empresa líder sector Fornituras, 
Confección-Marroquinería, 

Mercería, busca

REPRESENTANTES
Segovia y Avila

Se ofrece: Amplio muestrario-Cartera 
clientes.
Se requiere: Experiencia. Introducidos 
en el sector. Compatible con otras repre
sentaciones.
Escribir a: Sr. Villanova. Aparta

do n.° 14.351. Madrid-28080

Junta de 
Castilla y León

Consejería de Fomento.
Servicio Territorial. Segovia 

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO 
Sesión de 22 de diciembre de 1988

A NUNCIO 
Información pública para autorización 

de construcciones en El Espinar (Segovia)

Se hace público para general conocimiento, que 
de acuerdo con lo prevenido en el artículo 44 del 
Reglamento de Gestión Urbanística, en relación 
con los artículos 85 y 86 de la Ley del Suelo y con 
el artículo 128 del Reglamento de Planeamiento, 
se abre información pública, por plazo de quince 
días sobre los expedientes para autorización de 
emplazamiento, que a continuación se relacio
nan:
— Vivienda rural en la finca «El Matizo» sobre 
suelo no urbanizable según las vigentes Normas 
Subsidiarias de Planeamiento de la localidad, 
promovida por D. Antonio Rodríguez Gimeno.
— Vivienda rural en la finca «Santa Ana» sobre 
suelo no urbanizable según las vigentes Normas 
Subsidiarias de Planeamiento de la localidad, 
promovida por D. Enrique Sarasola Lerchundi.

Los gastos que origine la presente publicación serán 
de cuenta de los promotores.

Los expedientes de referencia se encuentran expues
tos al público durante las horas de oficina, en los loca
les del Servicio Territorial de Fomento, Sección de Ur
banismo, de la Junta de Castilla y León, plaza Albón
diga, 4, donde podrán examinarse por quien lo desee 
y formularse las alegaciones que se estimen oportu
nas durante el expresado plazo.

avance sobre el Rallye de Portu
gal y las secciones fijas habitua
les, con noticias, precios, kar- 
ting, etc. En páginas centrales,el 
encarte coleccionable «La con
ducción deportiva moderna».

«CUADERNOS DE LA 
DEMOCRACIA CRISTIANA»

El número 10 de esta publica
ción dedica las dos planas cen
trales a analizar la situación del 
partido en las distintas comuni
dades autónomas, completán
dose el número con diversos ar
tículos de opinión con firmas 
como las de Iñigo Cavero, Emily 
Farrell y Enrique Mendoza; entre
vistas," información nacional y del 
extranjero; en la sección «Parla- 
méntario del mes», se incluye a 
Modesto Fraile Poujade. porta
voz de la DC en el Congreso, del 
que se hace un amplio y cumpli
do elogio sobre su capacidad de 
trabajo, su conocimiento del Par
lamento y su constante activi
dad.

M.C.D. 2022
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En las obras de rehabilitación del teatro 
Juan Bravo se han invertido

381,8 millones de pesetas
La mayor aportación, con el 43,4%, corresponde 

a la Diputación Provincial

«El hotel de los fantasmas», 
de Neil Jordán

La Inversión total en la rehabilitación del Teatro Juan Bravo, a punto 
ya de abrir sus puertas, asciende a 381,1 millones de pesetas de los 
que la mayor aportación, el 43,4%, corresponde a la Diputación 
Provincial, según se recoge en un documento entregado en el pleno 
de ayer a los diputados provinciales, solicitado en la sesión anterior 
por el portavoz de AP, Jaime Rodríguez.

En el capitulo de inmuebles 
se han invertido 54.564.096 pe
setas que corresponden a los 
siguientes conceptos: Adquisi
ción del teatro, 30 millones; del 
edificio de la plaza 4 de Agosto, 

Este era el interior de la sala en septiembre de 1983.—(Foto: Aurelio Martin)

millones;millones; de la parte de la 
'venda con entrada por la calle 

Cron.sta Lecea, 3,7 millones; 
foranos por valoración de vi- 
nizar3-’ 63 524 pesetas: indem- 
^ac^n inquilinos pisos de la 
2 9miHaPla2adel4deAgosto 
arrenda?neS’ 6 lndemnizac¡ón al 

6 datar|o del café Juan Bra
vo' 3,8 millones.

I^oiitique
- MUJER 

g l an d es  r ebaj as  po r  f in  d e t empo r ad a

CAMARA OFICIAL
DE COMERCIO
E INDUSTRIA
DE LA PROVINCIA
DE SEGOVIA

El dig 22 i ’ .
en el ma 6 proximo mes de marzo, se celebrará 
^^aciona? 061 SaIÓn ELECTR0N de la Fena In- 

La  Burdeos, un encuentro sectorialA Au s t r ia  e l e c t r ó n ic a

^trativos^ lntereSad°S: Sede Servicios Admi- 
n o ® esta Cámara, Paseo Ezequiel Gon- 

entro Comercial Mahonias).

Carlos (iHa (ionzákv. Presidente

En las obras, los gastos han 
ascendido a 287,2 millones, a 
los que hay que añadir los 40 
millones del equipamiento es
cénico. 200 millones son del 
proyecto inicial y 35 millones 

del modificado. La restauración 
de las pinturas interiores, obra 
del pintor Lope Tablada Maello 
costó 2,3.millones y el centro de 
transformación y saneamiento, 
3,1 millones. Para la primera fa
se de la reforma de cubiertas se 
dedicaron 29,8 millones y 3,8 
millones para demoliciones in
teriores.

LA FINANCIACION

El documento va acompaña
do de un esquema de financia
ción de las obras con la aporta
ción correspondiente a cada 
institución y su porcentaje de 
participación, que eá el siguien
te: Diputación Provincial, 165,7 
millones (43,4%); Dirección 
General para la Vivienda y Ar
quitectura del Ministerio de 

Obras Públicas y Urbanismo, 
133,2 millones (34,9%); Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
Segovia, 30 millones (7,9%); 
Dirección General de Coopera
ción Local del Ministerio para 
las Administraciones Públicas, 
20,7 millones (5,5%); Instituto 
Nacional de las Artes Escénicas 
y de la Música del Ministerio de 
Cultura, 20 millones (5,2%) y el 
Ayuntamiento de Segovia, 12 
millones (3.1%). La aportación 
del Ayuntamiento era a cambio 
de otra similar de la Diputación 
para la rehabilitación de un edi
ficio y destinarlo a centro de 
artesanos.

A.M.

El Ayuntamiento 
cede el teneno 
para la parroquia 
de La Albuera

El alcalde de la ciudad, Lu
ciano Sánchez Reus, y el obispo 
de la diócesis, Antonio Palen- 
zuela Velazquez, firmaron ayer 
la escritura pública por la cual el 
municipio cede una parcela en 
La Albuera al obispado destina
da a la construcción de un tem
plo parroquial y otras depen
dencias para centros sociales de 
la iglesia católica.

La parcela, sobre terrenos 
que antiguamente ocupaba el 
campo de fútbol de El Peñascal, 
es de 2 .6 50 metros cuadrados.

El obispado se compromete a 
construir el templo en plazo de 
dos años.

Está defraudando Neil Jordán 
con su última película a sus 
admiradores; cabía esperar 
más, sin duda, del autor de la 
espléndida «Mona Lisa* o de 
las más desconocidas pero 
también admirables «En compa
ñía de lobos» y «Danny Boy», 
todas las alabanzas y expectati
vas que había suscitado una 
obra tan densa y rica, tan creati
va y estimulante como la suya 
anterior se han vuelto ahora en 
su contra por haber osado fil
mar una película tan ligera y 
risueña, tan amable y cómica 
como «El hotel de los fantas
mas» (High Spirits, 1988).

La crítica ha escatimado, asi 
pues, a Jordán los aplausos 
que, a mi juicio, también ahora 
merecía, porque detrás de un 
filme tan aparentemente super- 
fluo, frivolo e insignificante co
mo «El hotel de los fantasmas» 
se adivina un gran trabajo de 
creación. Asi es la comedia, o 
se realiza una obra realmente 
brillante o se agolpan los de
tractores que ven con extrema
da claridad y nitidez cualquier 
paja en el ojo ajeno.

En fin, la gran lástima es que 
muchos hayan preferido ver es
ta sorprendente e interesante 
película con un espíritu tan ne
tamente negativo, porque, la

MUSICA

El guitarrista Juan Manuel 
Cortés, en el primer concierto 

del año de la Filarmónica
En la sala de conferencias del 

Colegio Universitario «Domingo 
de Soto», se celebró el primer 
concierto de los que durante el 
año 1989 ofrecerá la Sociedad 
Filarmónica de Segovia. En esta 
ocasión el invitado fue Juan Ma
nuel Cortés, concertista de gui
tarra clásica.

El programacon estructura 
de base para ese instrumento, 
presentó no obstante alguna 
novedad. Una breve evocación 
musical, inspirada en los poe
mas de Antonio Machado, Can
te Jondo (del que Juan Manuel, 
hizo una lectura previa), y el 
mucho más extenso y conocido 
de la leyenda «La Tierra de Alvar 
González». Opera prima de 
nuestro guitarrista. La otra no
vedad consistió en la Suite In
glesa Op. 31, que J.W. Duarte 
compuso para la boda de An
drés Segovia, recreando danzas 
antiguas de Inglaterra. Las res
tantes piezas apenas merecen 
un comentario, al haber sido 
tantas veces oídas en la Filar
mónica por extraordinarios in
térpretes. Reseñamos, las Dan
zas Españolas de G. Sanz. Dos 
Estudios y Variaciones Op. 15, 
de F. Sor. Dos Preludios, de H. 
Villalobos. Tango de F. Tárrega. 
Mallorca de Albéniz. Danza del 
Molinero, de M. de Falla. En 
correspondencia con el aplauso 
de los asistentes, regaló una 
milonka, de Jorge Cardoso.

Son de destacar en J. M. Cor
tés. sus dotes didácticas, pues
tas de manifiesto en su trato 
meticuloso y contenido con la 
guitarra. Quizá en exceso de

tristeza de sus ojos quizás les 
habrá impedido disfrutar del 
agradable rato de diversión que 
Neil Jordán proporciona a quie
nes se acercan a su película con 
un talante más positivamente 
festivo.

«El hotel de los fantasmas» 
cuenta con un maravilloso y su
gestivo escenario (¡siempre la 
puntillosa ambientación británi
ca!), unos magníficos y no ex
cesivos efectos especiales, la 
natural perfección técnica de 
sus cualificados profesionales y 
unos intérpretes que cumplen 
sin tacha su función. La pelícu
la acumula leves y desmitifica- 
dores apuntes del abominable 
género fantástico que tanto y 
tan rentablemente se lleva en 
nuestros días pero sobre todo 
nos ofrece con inusual y casi 
cariñosa ironía una atractiva 
mezcla de onírica fantasía, loco 
romanticismo y un humor tan 
tenue y suave como efectivo 
puede llegara ser en muchos 
momentos.

Con no muy diferentes carac
terísticas la crítica ensalzó un 
día «El baile de los vampiros». 
«El hotel de los fantasmas», 
creo yo, no merecía menos.

Andrés P. Llórente

mostrativo en detrimento de la 
rica expresividad que encierra 
este instrumento. Está dema
siado presente su oficio de pro
fesor, cargo que ejerce en el 
Conservatorio Profesional «P.A. 
Soler», de la Comunidad Autó
noma de Madrid.

El agradecimiento de la Filar
mónica al «Domingo de Soto», 
al proporcionarnos este audito- 
'rio ayudando a soportar los in
convenientes permanentes para 
ubicar los conciertos. Nuestra 
esperanza de que sea realidad 
en el plazo prometido la aper
tura del teatro Juan Bravo, y 
prosperen los buenos deseos 
para una gestión eficaz y llena 
de contenido. Un proyecto en el 
que la Filarmónica tiene puesta 
una gran ilusión.

REMACHA 
(Foto: F. Peñalosa)
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Entrega de premios del sorteo SANGARCIA CABEZUELA

entre donantes de sangre

JUAN JOSE 
RODRIGUEZ CONDE

Martina Moreno Hernando na
ció en la localidad de Bercial, en 
el lejano día once de octubre de 
1904, por lo que en la actualidad 
cuenta ochenta y cuatro años.

Los obsequios del Bono a la 
Generosidad, correspondientes 
al último trimestre del pasado 
año, se entregaron a los donan
tes agraciados en el sorteo cele
brado ante el notario, José Jai
me Resino Fernández, el pasa
do día 9 de enero.

El acto tuvo lugar en las ofi
cinas de la Hermandad de Do
nantes de Sangre con la asis
tencia de todos los afortunados 
y de miembros de la junta recto
ra de la mencionada Herman
dad. Presidió Eulalio Moreno 
Luengo, presidente de la Her
mandad, que dirigió unas pala
bras agradeciendo el magnifico 
gesto que diariamente realizan 
los donantes de sangre al maní-.

Infórmate en:
MOTOR SEGOVIA, S. A.

Guadarrama, s/n. Pol. Industrial SEGOVIA. Tek: 43 71 62, 
y sus Agentes en: Turégano, Cuéllar, Cantalejo, Navas de la Asunción, 

Boceguillas, Carbonero el Mayor, Segovia y El Espinar.

Oferta válida 
hasta fin de mes. 

150.000 
MENOS 
Y NADA 
MENOS 
QUE UN

MALAGA
Nada menos que un Málaga.
Y nada menos que este mes. 

Por tu viejo coche te damos un mínimo de 
150.000 Ptas. Si te compras un Málaga 

Premier ó Injection. 
Y si eliges un Málaga 1.2 ó 1.5, 

te ahorrarás no menos de 
100.000 ó 125.000 Ptas.

Este invierno, 
_ en Seat, 

ahorrar está de moda.

SeAi Más de 1.000 puntos de asistencia técnica.

testar ese supremo acto de amor 
al prójimo donando algo tan im
portante como es la sangre. Se
guidamente se entregaron las 
cámaras fotográficas que se ha
bían sorteado, obsequios que 
fueron a recaer en los donantes 
Fuencisla Torrego López y Emi
lio Morejon Serna, de Segovia; 
María Camacho Fernández, de 
San Rafael; Frutos Fraile Meri
no, de Cuéllar; Manuel Velasco 
Otero, Mariano Fuentes Tejedor 
y Adolfo García Gómez, de Can- 
timpalos, y José María Salinas 
García, de Carbonero el Mayor.

Para el próximo trimestre ya 
se están preparando nuevos ob
sequios.

(Foto: Román)

Martina Moreno: 15 hijos, 
27 nietos y 9 biznietos

De este matrimonio nacieron 15 
hijos, de los que viven nueve, 
esparcidos por diferentes luga
res, aunque con cierta frecuen
cia suelen desplazarse hasta 
Sangarcía, para compartir unas 
horas al lado de su madre.

Los matrimonios de sus hijos 
han dado a Martina, 26 nietos, 
de los cuales nueve se encuen

Con tan sólo diecisiete años 
contrajo matrimonio, con Vi
cente Llórente Arribas, vecino 
de Sangarcía, y ya desde enton
ces su vida se ha desarrollado 
continuamente en este pueblo.

tran ya casados, y la han dado 
9 bisnietos.

Los hijos vivientes cuentan 
con edades comprendidas entre 
los 39 y 65 años. Una de las 
hijas, María Cruz, fue bautizada 
coincidiendo con la inaugura
ción de la primer fuente de agua 
instalada en Sangarcía, hecho 
que ocurrió el día 12 de diciem
bre del año 1912, siendo bauti
zada con el agua de esta misma 
fuente; fueron padrinos el en
tonces alcalde del pueblo, Jus
to Muñoz (abuelo del hoy dipu
tado Juan Muñoz García) y Fer
nanda Moreno. Para esta gran 
ocasión que se celebró con toda 
solemnidad, y a pesar de ser 
tíemposdificiles, hubo una ban
da de música, que se encargó 
de amenizar el acontecimiento.

Otra de las hijas Teresa, optó 
por la vida religiosa, siendo en 
la actualidad misionera en Boli- 
via, donde lleva más de nueve 
años.

Otro de los hijos, hoy falleci
do, fue guardia de la escolta de 
Franco, y hoy, algunos de sus 
nietos también se encuentran 
prestando servicios en la Casa 
Real. Los destinos de la vida 
hicieron que una de sus nietas 
contrajera matrimonio con un 
súbdito mejicano, con el que 
tiene dos hijas, nacidas en aquel 
país, aunque la mayor de ellas 
ha sido bautizada en este pue
blo.

Hace años, al matrimonio Llo- 
rente-Moreno el anterior jefe del 
Estado les concedió el primer 
premio provincial de natalidad, 
que les fue entregado por el 
entonces gobernador civil de 
Segovia, Pascual Marín Pérez.

Cuando Martina celebró su 80 
cumpleaños, en torno a la mesa 
se sentaron 65 personas, entre 
hijos, nietos, bisnietos y fami
liares allegados, para lo cual y 
como broche de oro, prepararon 
una enorme y suculenta tarta 
con 80 velas, que la misma se 
encargó de ir apagando una por 
una.

Informatización 
en la escuela

FLORENTINO DESCALZO

El Colegio Nacional Mixto de 
la localidad va a adquirir un or
denador personal para que los 
alumnos realicen actividades in
formáticas.

Para la compra del ordenador 
se cuenta con la aportación del 
cincuenta por ciento (unas cien 
mil pesetas) de la Diputación 
Provincial y del Ministerio de 
Educación y Ciencia. La otra 
mitad del valor total (doscientas 
mil) deberá ser sufragado por la 
Asociación de Padres de alum
nos, quienes han pedido al 
Ayuntamiento una aportación 
del ochenta por ciento, costean
do la Asociación el veinte res
tante. La respuesta de la corpo
ración municipal en la última 
sesión ordinaria celebrada, fue 
que esas cien mil pesetas fue
sen pagadas por ambas parles. 
A.P.A. y Ayuntamiento, en can
tidades iguales^ Recordamos 
respecto a la relación colegio- 
Ayuntamiento que en la sesión 
anterior fue nombrado como re
presentante del cabildo ene 
Consejo Escolar actualmente 
conformado, Luis de Pintos Gar
cía.

La compra del ordenador res
ponde a las nuevas necesidades 
cibernéticas que aparecen er 
todos los campos. Con ello se 
va a intentar que los alumnos 
adquieran conocimientos de es
ta nueva ciencia. Aunque la uti
lización del nuevo aparato pe 
los colegiales va a ser reducid» 
debido al poco tiempo que dis
pondrán para su manejo. La ca
pacidad económica no da pafc 
más.

SAMBOAL

Los concejales de la 
DC abandonaron el 
pleno municipal

El grupo de concejales de 
D.C., de Samboal, decidió 
donar el pleno extraordi^^ 
municipal ante la ineX*^|eente 
del correspondiente exped1 
y documentación al respec0 
único punto del día a tratar

Este grupo de concejales 
las advertencias oportunas^ 
corporación sobre la ile9a|en0 
en la celebración de dicho P 
por no estar la documen^ 
oportuna a disposición de ¿r 
los miembros de la corpornteia- 
al menos con 48 horas de a 
ción, en la Secretaría de |oS 
tamiento, para estudio 
diversos grupos P01^10^6 
aquellos asuntos inclU'c|0 
orden del dia, al objeto 
tomar una postura y 0 efóo5 
propuestas de los a 
a adoptar. |calde

Ante la insistencia de 5e- 
en la celebración de d|C ^cU- 
sión, pese a carecer de^ pf0. 
mentación que avalara ^tar 
puestas de acuerdos a ¡a 
el grupo de concejal65^^^ 
Democracia Cristiana ¡|H- 
manifestar verbalment® aDan' 
pugnación de la misrTiase5ÍÓr1 
donando acto seguido |a

M.C.D. 2022
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VALLADOLID

UGT denuncia exceso 
de horas extraordinarias 

en Fasa-Renault

El comité de empresa de Enasa denuncia 
una posible «venta por parcelas»

La Federación del Metal de 
UGT denunció que en la factoría 
de Fasa-Renault de Valladolid 
se realizan excesivas horas ex
traordinarias, con lo que se 
contraviene la legislación labo
ral.

Regino Sánchez, secretario 
provincial del Metal, informó de 
que durante el año pasado se 
realizaron en la factoría valliso
letana de Fasa Renault unas 
800.000 horas extraordinarias e 
indicó que en lo que va de este 
año «el ritmo es similar».

El secretario de la UGT preci
só que el exceso de horas ex
traordinarias ya ha sido denun

ciado ante la Magistratura de 
Trabajo en repetidas ocasiones.

El representante de la UGT 
hizo un llamamiento a los traba
jadores de la factoría de Valla
dolid para que rechacen la reali
zación de horas extraordinarias, 
lo que, a su juicio, induciría a la 
empresa a hacer nuevas contra
taciones.

Con respecto al Plan Social 
de Fasa Renault, que fue recha
zado por los trabajadores en re
feréndum por el escaso margen 
de 36 votos, el secretario de la 
UGT manifestó que la sección 
sindical ugetista está dispuesta 
a «retomarlo».

El Comité de Empresa de la 
factoría de la Empresa Nacional 
de Autocamiones (ENASA) de 
Valladolid denunció la posible 
«venta por parcelas» de esta 
empresa del Instituto Nacional 
de Industria (INI).

Según el presidente del Co
mité de Empresa de ENASA de 
Valladolid, José Luis Falencia, 
en el caso de la planta vallisole
tana, la posible venta puede 
realizarse a la empresa japonesa 
«Mazda», lider en ese país en la 
fabricación de vehículos indus
triales.

Los miembros del Comité de 
ENASA-Valladolid exigieron 
ayer, en rueda de prensa, a la

dirección de la empresa el cum
plimiento del plan de inversio
nes previsto.

El Comité de Empresa puso 
de manifiesto su sospecha de 
que un posible retraso en la 
aplicación de las inversiones 
previstas en la factoría vallisole
tana, para la fabricación de ve
hículos ligeros, se deba a la 
existencia de contactos con 
«Mazda».

Para el Comité de Empresa, si 
no se lleva a cabo de forma 
inmediata la inversión de 500 
millones de pesetas en nuevas 
naves (de un total de 2.641 mi
llones de pesetas previstos para 
la factoría vallisoletana) a fina

les de este año sólo habrá tra
bajo para 350 trabajadores de 
los 840 que forman la plantilla 
actual, de los cuales un cente
nar están afectados actualmen
te por un expediente de regula
ción de empleo.

BURGOS

Exposición 
bibliográfica 
en el proyecto 
«Las edades 
del hombre»

ESTE AÑO SIERRA LE INTERESA MAS

500 DIAS 
SIN INTERESES

HNANCIANDOLO A 4 AÑOS

5iERRn

SIERRA g t

• EÍPOj7de20litros- I• c¡toUnasel*tr^
• Ci*r estlntados- I_________ _
• Anti)^ntral'zado en Puertas y maletero.

Y rad¡?UeO de frenos ABS (opcional).

1.869.000 Pías
(IVA y transporte incluidos)

por su excelente equipamiento

5 
eo u. 
uj

Esta financiación tan atractiva se extiende a toda la 
gama Sierra.
Usted se ahorra los intereses de los últimos 500 días en 
financiaciones a cuatro años, con una entrada inicial 
desde el 25%.
Tasa Anual Equivalente del 17,89%, teniendo ya en 
cuenta el ahorro de intereses. .
Si desea otro plan de financiación para su Sierra, venga 
a vernos. Tenemos planes alternativos superatractivos.

Oferta válida para unidades en stock y matriculadas durante este mes.

Red de Concesionarios
SEGOVIA

au t o  in d u s t r ias  n u ñ ez , s a .
vtra. de San Rafael, 40

Los repertorios bibliográficos 
más antiguos y amplios de la 
historia de Occidente que se 
conservan en Castilla y León 
serán expuestos en la primavera 
de 1990 en Burgos, dentro del 
proyecto cultural «Las Edades 
del Hombre».

Este proyecto, cuya primera 
parte lo constituye la exposi
ción iconográfica que hasta el 
próximo 2 de abril se muestra 
en la catedral de Valladolid, lo 
promueven las once diócesis de 
Castilla y León, el Gobierno re
gional y la Caja de Ahorros de 
Salamanca.

La comisión organizadora de 
«Las Edades del Hombre» acor
dó ayer en Burgos celebrar la 
segunda muestra del proyecto 
cultural en la primavera de 1990 
en el marco de la iglesia burga- 

/ lesa de San Esteban.

En esta iglesia se exhibirán 
fondos documentales y biblio
gráficos de las once diócesis de 
Castilla y León con la muestra 
de códices, miniados medieva
les, incunables, libros manus
critos y otros elementos que se 
guardan en esta Comunidad.

Según la organización del 
proyecto, el fondo de Castilla y 
León que se mostrará a los visi
tantes constituye uno de los 
repertorios más antiguos y am
plios de la cultura de Occidente, 
salvado de las guerras, saqueos 
y expolios.

La reunión de la Comisión 
organizadora la presidió el arzo
bispo de Burgos, Teodoro Car
denal, y a ella asistieron el co
misario de la exposición, José 
Velicia; el exdirector del archivo 
de Simancas (Valladolid), Ar
mando Represa; y representan
tes de las respectivas comisio
nes diocesanas, entre otras per
sonas.

Después de la exposición bi
bliográfica de Burgos, «Las 
Edades del Hombre» continuará 
en 1991 en León con un capitulo 
dedicado a la música, y en 1992 
en Salamanca con un congreso 
sobre fe y cultura que cerrará el 
proyecto cultural.

EL COMERCIO 
DE SEGOVIA 

representa calidad, 
confianza, garantía.

COMPRE 
EN SEGOVIA
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PEUGEOT 205

Con el Peugeot 205 tú eliges. o cinco puertas, cambio manual

Porque tienes la gama o automático.
más completa de posibilidades para Y además, un equipo con 
llegar al fin del mundo. todo lo que te gusta. Elevalunas

Todo el poder y la fuerza del eléctrico, cierre centralizado
Peugeot 205 GTI. El espíritu de puertas y hasta aire 
deportivo del 205 Rallye. El nuevo acondicionado.
aire del Peugeot 205 Cabriolet... En la gama Peugeot 205 hay 

Fíjate, puedes elegir entre un modelo a tu medida.
17 modelos: gasolina o diesel, tres ¡Tú eliges!

PEUGEOT 205 
Contigo al fin del mundo.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA cepsh Lubricantes recomendados
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AECA respalda futuros 
acuerdos UCL-ACOR 

para mejorar las estructuras 
agrarias de Castilla y León

La Asociación Española de 
Cooperativas Agrarias apoya 
con entusiasmo las importantes 
colaboraciones y estudios que 
están llevando a cabo ACOR, 
miembro de AECA y UCL, inte
grada en el CODEF, que tratan 
de encontrar soluciones a los 
graves problemas que se le pre
sentan a la España Interior, don
de se ubica Castilla y León.

Amplias regiones agrícolas 
españolas se juegan su futuro 
con motivo de la plena integra
ción de nuestro país en la CEE. 
Es realmente importante el reto 
que supone el Acta Unica Euro
pea en 1993, con la total apertu
ra de fronteras con el resto de 
los países de la CEE.

AECA, que recientemente ha 
publicado un informe sobre las 
cooperativas agrarias ante 1993 
(dentro del cual se afirma que el 
mercado único, gracias a la eli
minación de barreras, va a per
mitir un importante ahorro de 
costes para las empresas comu
nitarias), valora de forma muy 
positivael Acta Unica, por cuan
to supondrá en general un im
portante paso para Europa y 
vendrá a beneficiar especial
mente las zonas industrializa
das y grandes empresas euro
peas.

Pero, por el contrario, tam
bién hay que tener presentes las 
regiones agrícolas menos in
dustrializadas, aquellas donde 
se da una menor producción y 
cuentan con serias dificultades 
climatológicas, de suelo y de 
riquezas naturales. Estas resul
tarán bastante perjudicadas. De 
no adoptarse mecanismos co
rrectores, aumentarán los dese- 
Qulibrios territoriales: los paí- 
es Y zonas ricas serán más 
•cas. Los países y regiones con 
enos potencial agroindustrial 
ran cerrado definitivamente el 
so, y las zonas rurales conti- 

...tales españolas como Cas
a y León y Castilla-La Man- 

aui quedaran muy lejos de cual- 
prr.er esPeranza de progreso 
económico.

tioc^d Cooperativas Y cualquier 
debe n, asociacion'smo agrario 
Que epararse Para la invasión 
mosrnnOS Vlene encima. debe- 
turas nsolldar nuestras estruc- 
oividemrariaSyCOmerciales- No 
b|e cnm°S Una realidad Palpa- 
Parativa en68 deSVentaía com- 
a9r¡cuh que se encuentra la 
'a en'^3 V ganadería españo- 
los PaiseTa^'* C°n respecto a 
yen Partir i ad°S de la CEE 
de cereal arSeCt°res como el 
vacuno remolacha. lácteo, 
9ro de do ■' que estan en Pel¡- 
recaban aSaparic'ón si no se 
la CEE v d^?38 del Estad0' de 
nomos cL °S 90biern°s autó- 
res debe n 3 Un° de los sect°- 
60 ^archa^T*^ 60 13 puesta 
nizac¡ónda i6 planes de rnoder- 
rias y com as estructuras agra
de las reQirCl3leS en cada una

AEc a n 68 afectadas.
Ia Entidad d6Íará de insistir en 
^apoyara!5 razones Que exi- 
‘"agrario , a0|ad0
C°m0 un f 38 c°operativas 
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Ser colonizados

por las multinacionales. Si no 
garantizamos la rentabilidad y 
productividad de nuestra agri
cultura, grandes regiones con
tinentales españolas se despo
blarán peligrosamente. No ata
car decididamente el problema, 
quitarle importancia, es una gran 
traición que será pagada cara 
por cientos de agricultores y ga
naderos de nuestro país.

Las declaraciones del director 
general del FEOGA, Míchel 
Jacquot, a los remolacheros 
franceses no son sino un aviso 
de cuáles son las intenciones 
sobre el control de mercados y 
de sectores. Evidentemente, no 
están parados, sino que están 
preparándose para conseguir 
salida para sus productos agra
rios e industriales, si no se to
man medidas, sectores como el 
remolachero-azucarero, el ce
realista, ganadero, etc., que se 
pueden ver en peligro de desa
parición.

AECA quiere dejar clara su 
actitud positiva ante la plena 
integración y el Acta Unica Eu
ropea de 1992, pero considera
mos que se deben tener muy en 
cuenta las cuestiones sociales 
del Tratado de Roma y todo lo 
referido al equilibrio social e in
terterritorial, al mismo tiempo 
que llamamos la atención sobre 
el importantísimo papel que 
pueden y deben tener las coo
perativas para la defensa de los 
sectores más necesitados de 
mejoras estructurales.

La Asociación Española de 
Cooperativas Agrarias respalda 
totalmente y participará, en la 
forma que se vea conveniente, 
en los futuros acuerdos de cola
boración entre ACOR y UCL. En 
este sentido, hay que tener en 
cuenta que ACOR y ACCAL 
(Agrupación Comercial de Cam
pesinos Leoneses) son miem
bros de AECA y que trabajan en 
la misma comunidad de Castilla 
y León. Desde esta Asociación 
se han apoyado y se apoyarán 
todas las iniciativas encamina
das a ampliar la eficacia comer
cial y de gestión de las coope
rativas agrarias para mejorar las 
estructuras agrarias. Para el ca
so de Castilla y León, una de las 
regiones españolas más afecta
das por el Acta Unica Europea, 
cuanto mejor se preparen los 
agricultores y sus cooperativas, 
más eficazmente podrán ser 
competitivas ante el reto euro
peo.

Organismo Nacional de Loterías 
y Apuestas del Estado 

DELEGACION DE SEGOVIA

Apuestas Deportivas Lotería Primitiva
AVISO

Se comunica a los apostantes que las ofi
cinas de la Delegación han sido traslada
das a la calle Antonio Machado número 4, 
bajo.

Concertar
en el exterior

Desde hace prácticamente 
dos semanas, el Ministerio de 
Agricultura ha asumido el papel 
de la Presidencia del Consejo 
de Ministros de la Comunidad. 
Frente a todos los pronósticos, 
Carlos Romero, el ministro no 
viajero en avión y que debia 
empalmar Consejos de Agricul
tura y Pesca en Bruselas para 
evitar idas y venidas a Madrid, 
es el principal responsable du
rante este primer semestre del 
año de cómo se lleven las nego
ciaciones agrarias en Bruselas.

El titular español de Agricul
tura, arropado por un equipo no 
muy amplio pero de hombres de 
confianza, ha dado ya a estas 
alturas los primeros pasos de 
un proceso que se supone de
berá ser muy rápido. Se trata, y 
éste parece ser el primer objeti
vo de la Administración españo
la en el mandato de la presiden
cia, de aprobar los precios agra
rios para antes del mes de abril. 
Para ello, se han programado 
acuerdos o, al menos negocia
ciones bilaterales con algunos 
países entre los que se encuen
tran los más vecinos como Por
tugal y Francia, al igual que se 
ha hecho ya con Irlanda.

Es loable el interés del Minis
terio de Agricultura para salir 
airoso de este trance y sus con
tactos para lograr compromisos 
que hagan más fáciles las cosas 
en Bruselas. Es importante que 
se intente una política que bien 
podía denominarse de concerta- 
ción antes de llegar a los en
frentamientos en las mesas del 
Consejo de Ministros.

Sin embargo, causa una cier
ta sorpresa que esta política de 
diálogo, de intentar compromi
sos bilaterales, de concerta- 
ción, se plantee ante el exterior 
mientras no se hace lo mismo 
ante los interlocutores sociales 
del país. Causa sorpresa que las 
organizaciones sindicales o 
cooperativas estén práctica
mente al margen de la estrate
gia que piense plantear el Mi
nisterio de Agricultura ante la 
Presidencia ya asumida en Bru
selas y que sigan consideradas 
simplemente como comparsas 
a quienes se cita al despacho 
solamente cuando interesa a la 
Administración.

Agricultura debería aclararse. 
Es importante el diálogo exte
rior. Pero, una buena obra, debe 
comenzar, o debería iniciarse en 
la propia casa.

A.G.

EL DELEGADO

España desea aumentar 
la producción de azúcar
La cuota de un millón se queda corta

Organizaciones agrarias y las 
industrias están de acuerdo so
bre la necesidad de lograr en 
Bruselas unas cuotas mayores 
para la producción de azúcar de 
acuerdo con las pretensiones de 
los agricultores y las apetencias 
también de las propias empre
sas. La cifra de un millón de 
toneladas fijada por Bruselas en 
el momento de nuestra integra
ción en la Comunidad se ha 
quedado corta, pensando sobre 
todo en un sector agrario donde 
son indispensables alternativas 
de cultivo en zonas frías, como 
es el caso de la Meseta y donde 
otros productos tendrían una 
eficacia más que dudosa.

Según los datos manejados 
por el sector, en los últimos 
años, desde nuestra entrada en 
la Comunidad, las produccio

Un aumento de la producción azucarera mejoraría las perspectivas 
de loswemolacheros

nes de remolacha y de azúcar 
han sido superiores a los techos 
fijados para nuestro país. Estos 
excedentes han sido mínimos y, 
en consecuencia, fueron absor
bidos sin problemas por el sec
tor. Sin embargo, esta campa
ña, ante los problemas habidos 
en otras producciones, muchos 
agricultores se arriesgaron por 
el cultivo de la remolacha aun-, 
que tuvieran penalizaciones en 
sus precios.

El resultado ha sido una co
secha excedentaria en unas 
160.000 toneladas, cantidad que 
no puede ser reportada en su 
totalidad a la campaña siguien
te y para lo cual es indispensa
ble buscar otras salidas vía ex
portación a menos precio.

Esta solución va a suponer 
que remolachas excedentarias 
se deban pagar a precios muy 
bajos al no disponer las indus
trias de las subvenciones comu
nitarias para exportar como su
cede con el azúcar producido 
dentro del limite del millón de 
toneladas.

Por parte de las industrias, a 
la hora de defender unas mayo
res cuotas de producción, se 
argumenta la existencia de un 
gran equilibrio entre las cose
chas del interior, el consumo y 
la salida que están teniendo en 
los últimos tres años las expor
taciones.

La linea de caída que estaba 
registrando el consumo de azú
car, por diferentes razones está 
en este momento en una situa
ción ascendente. Somos segu-

ramente el primer país de la 
Comunidad donde las cifras de 
consumo mantienen una evolu
ción alcista y, donde, sobre to
do, tenemos una demanda inte
rior superior a la cuota asignada 
por Bruselas al superar este año 
1.025.000 toneladas.

Junto a estos datos que ya 
justificarían por si solos la ne
cesidad de una mayor produc
ción en el interior, están tam
bién razones esgrimidas por las 
propias industrias. Según el 
sector, hay en el país una gran 
capacidad de producción infrau- 
tilizada y que tendría salida. Las 
empresas han acometido con 
éxito las exportaciones de azú
car hasta superar las 140.000 
toneladas en los países al sur 
de España principalmente, con 
importantes ayudas comunita
rias.

En función de estos datos, 
agricultores e industriales coin
ciden en la posibilidad de pro
ducir en España más azúcar, 
más remolacha, sin que se cau
sen problemas en el mercado o 
mayores gastos a la propia Co
munidad. Por otra parte, se 
considera también que España 
es un país donde se hacen in
dispensables salidas para una 
serie de zonas con cultivos que 
se adapten a sus condiciones 
climatológicas. Las alternativas 
en esos casos no son muy ele
vadas y. en una buena parte de 
esas tierras, la remolacha ha 
sido y es una solución.

Al margen de posiciones poli- 
ticas que en los últimos meses 
parece han entrado también en 
algunos cenáculos remolache- 
ros, hay coincidencia general 
sobre la necesidad de exigir a 
Bruselas mayores techos en la 
producción de azúcar. Esta ha 
sido la petición planteada con el 
comienzo del año por los indus
triales, además de solicitar tam
bién una aproximación de pre- 
cios.para el azúcar en diez años 
en lugar de siete. España tiene 
un precio más alto que el perci
bido por los agricultores de 
otros países. Pero, la política de 
congelación seguida por Bruse
las ha hecho que nuestros 
cios sean hoy los mismos 
hace tres años.

Con la presidencia en la 

pre
gue

ma-
no, el sector espera que Agri
cultura avance en esta direc
ción.

Alfonso Gadea

M.C.D. 2022
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Si los salarios lo hacen por encima de las previsiones

Solchaga no descarta
la posibilidad de aumentar

las retenciones del IRPF

Carlos Solchaga, durante la rueda de prensa.—(Foto Efe)

El Consejo de Ministros aprobó el pliego 
de bases para la adjudicación
de las televisiones privadas

Madrid.— El ministro de Eco
nomía, Carlos Solchaga, no 
descartó ayer la posibilidad de 
aumentar la tabla de retencio
nes del impuesto sobre la renta 
«si la subida salarial en los con
venios de 1989 es superior a lo 
previsto», e insistió en que la 
política monetaria será muy res
trictiva para seguir luchando 
contra la inflación. Respecto a 
la concertación, el ministro afir
mó que el Gobierno podría me
jorar su oferta, siempre que los 
sindicatos cedan en sus posi
ciones. En un almuerzo en el 
Club Siglo XXI, Solchaga dijo 
además que Nicolás Redondo 
«es tan socialdemócrata como 
yo, aunque no tengamos los 
mismos planteamientos».

Solchaga explicó ayer la posi
ción del Gobierno frente al pro
ceso de concertación, asi como 
la actual situación de la econo
mía española.

La inflación final de 1988, co
nocida ayer, centró buena parte 
de las intervenciones del minis
tro, que reconoció el fracaso de 
la política de contención de pre
cios durante el presente año. 
Solchaga insistió en mantener 
el objetivo de inflación del 3%, 
«aunque sabemos que es muy 

difícil de conseguir».
Añadió, sin embargo, que 

una vez que concluya el proceso 
de negociación salarial se po
dían plantear algunas modifica
ciones de los objetivos y de 
algunos aspectos de la política 
económica. «No nos queda más 
remedio», dijo, «que ser muy 
intransigentes en materia de fi
nanciación y mantener una polí
tica monetaria restrictiva, aun
que no queremos que los tipos 
de interés superen mucho los 
niveles actuales». Añadió que el 
coste del ajuste a través de po
lítica monetaria es muy caro.

Explicó Solchaga que en caso 
de que los salarios suban por 
encima de las previsiones se 
podrían replantear algunos de 
los objetivos y las políticas del 
Gobierno. «No podemos reducir 
el gasto público para luchar 
contra la inflación», afirmó, 
«pero tampoco vamos a aumen
tar el déficit. Un aumento en la 
tabla de retenciones del IRPF 
no deja de ser una posibilidad 
para frenar la demanda y conte
ner la inflación. Utilizar esa me
dida podría entenderse mal en 
ciertos sectores, aunque no la 
puedo excluir».

Madrid.- El Consejo de Minis
tros aprobó ayer el pliego de ba
ses al que deberán acogerse las 
empresas que opten, mediante 
concurso, a los canales privados 
de televisión. Según estimacio
nes del Gobierno, estos canales 
podrían empezar a emitir antes 
de 1990. Las sociedades tendrán 
que cumplir una serie de requisi
tos: participación económica de 
las empresas, porcentajes de ca
pital extranjero, programación y 
publicidad.

Las empresas que concursen 
a uno de los tres canales de tele
visión previstos en la ley tendrán 
un plazo de tres meses para pre
sentar su solicitud, desde que la 
citada convocatoria aparezca 
publicada en el B.O.E. El Gobier-

El martes, tercera reunión 
del Gobierno y los sindicatos

Madríd.— La Mesa Gobierno- 
sindicatos, encargada de nego
ciar cuatro de las cinco reivindi
caciones de las centrales que 
desembocaron en la huelga ge
neral del 14-D, se reunirá por 
tercera vez el próximo martes, a 
partir de las cinco de la tarde, 
en el Ministerio de Trabajo.

La ministro portavoz del Go
bierno, Rosa Conde, anunció 
ayer en rueda de prensa, tras el 
Consejo de Ministros, que el

EN POCAS LINEAS
Los responsables de Interior 

de los Gobiernos central y vas
co, José Luis Corcuera y Juan 
Lasa, se reunirán la próxima se
mana para intentar llegar a un 
acuerdo en la «adecuación» de 
las FSE y el despliegue de la 
Ertzaintza, confirmaron a Efe 
fuentes de la Administración 

EL REVERENDO

D. ROMAN HERNANZ GONZALEZ
(CAPELLAN DEL A VE MARIA)

Falleció en Madrid el día 19 de enero de 1989
A los 85 años de edad

no estima que a finales de este 
año o principio de 1990, las emi
siones privadas podrán ser cap
tadas en Madrid y Barcelona, se
gún los niveles de cobertura pre
vistos en el Plan Técnico Nacio
nal.

Estas concesiones serán otor
gadas por el Consejo de Minis
tros por un plazo de diez años re
novable. El Gobierno seguirá cri
terios de viabilidad técnica y eco
nómica de la sociedad, respeto 
al pluralismo y cobertura de las 
emisiones.

Los requisitos establecen que 
las empresas concesionarias se 
configuran como sociedades 
anónimas, con nacionalidad es
pañola y con un capital mínimo 
de 1.000 millones de pesetas, 
que deberá estar desembolsado-

Gobierno aún no ha decidido 
fecha para la reunión de una 
Mesa negociadora del empleo, 
aunque reiteró el deseo del Eje
cutivo de que en la misma parti
cipen, además del Gobierno y 
los sindicatos, los empresarios.

Rosa Conde añadió que el 
Ejecutivo espera recibir la próxi
ma semana las propuestas de 
sindicatos y empresarios relati
vas al empleo, cuestión que 
configura la quinta reivindica
ción sindical.— Efe

autónoma.

La compañía Iberia suspendió 
ayer el 22 por ciento de los 
vuelos programados como con
secuencia de la jornada de huel
ga convocada por el sindicato 
de técnicos de mantenimiento 
de aeronaves (ASETMA).

antes del otorgamiento de la 
concesión. Ningún accionista 
podrá poseer más del 25 por 100 
del capital de la sociedad y el 
mismo porcentaje será aplicado 
a la participación de capital ex
tranjero.

OTROS ACUERDOS 
Y NOMBRAMIENTOS

El Consejo de Ministros apro
bó un real decreto por el que se 
modifica la concesión de la auto
pista Campomanes-León en lo 
relativo al Plan de Obras de su 
segunda fase, lo que posibilitará 
la construcción de seis nuevos 
túneles que permitan la circula
ción en doble calzada en la totali
dad del itinerario.

Estos túneles serán: Entrerre- 
gueras y Oblanca, cuya fecha de 
terminación se prevé para el 31 
de julio de 1990; Vegaviesga y 
Pando, con fecha de terminación 
prevista para el 30 de abril de 
1993; Barrios de Luna, con termi
nación prevista para el 31 de oc
tubre de 1995, y Negrón, con pla
zo de terminación en 1999.

Un real decreto por el que se 
aprueba el reglamento nacional 
de admisión, manipulación y al
macenamiento de mercancias 
peligrosas en los puertos y el real 
decreto por el que se deroga el 
real decreto 3.179/1983, de 23 
de noviembre, por el que se re
gula el suministro, la distribu
ción, prescripción y control de la 
administración de la vacuna con
tra la hepatitis B.

El Consejo de Ministros tam
bién acordó el nombramiento de 
Cándido Velázquez, como presi
dente de Telefónica. Ernest 
Lluch, rector de la Universidad 
Internacional «Menéndez y Pela- 
yo»; Carlos Martín Plasencia, di
rector general de Aviación Civil; 
Juan José Melero Marcos, direc
tor general de Correos y Telégra
fos; Rafael Lobato Lobo, director 
general de la Marina Mercante, y 
Ricardo Zalacaín, embajador de 
España en Jamaica.

Prisa acuerda con 
L’Expansión su entrada 
en el grupo Estructura
Madrid.— Promotora de Informaciones, S.A. (Prisa) editora del 

diario «El País», está negociando su entrada en el grupo Estructura, 
editor de «Cinco Días», a través de un acuerdo con los accionistas 
mayoritarios del grupo: la sociedad francesa L’Expansión Dow 
Jones, Banque Indosuez y Societé Lyonaísse de Banque, poseedor 
del 50,4 por 100 de las acciones de Estructura. La entrada de Prisa 
se materializaría por una ampliación de capital cuya suscripción a 
partes iguales con L’Expansión le facilitaría el control de un tercio 
del capital de Estructura. Dicha ampliación está sujeta, sin embar
go, a la aprobación de la Junta general de accionistas, a celebrar el 
próximo día 8 de febrero.

Huhicndo recibido los Sanios Sacnunenlos y la bendición de Su Sumidad

Sus hermanos, hermanos políticos, sobrinos, doña 
Manuela y demás familia,

RUEGAN una oración por su alma.
La conducción del cadáver ha tenido lugar el día 20. a las once treinta desde el 
sanatorio Nuestra Señora de la Paloma (calle Loma, número 1) al cementerio de 

■ laAlmudena.
El funeral que se celebre hoy día 21, en la parroquia de los Santos Inocentes (ca
lle Ricardo Goizueta, 7), a las siete de la tarde, y el dia 27 de enero, a las ocho 
de la tarde, en los PP. Trinitarios (Echegaray, 30), se aplicarán por el eterno des
canso de su alma.

M.C.D. 2022
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Encontrado un documento con el que 
ETA intentaba desprestigiar a España 

ante Europa
Bilbao — La Policía francesa 

encontró, en el chalet de Bayona 
en el que se escondía el cabeci
lla etarra Josu Ternera, un do
cumento «sobre el lenguaje po
lítico a utilizar en el contexto eu
ropeo». Como han confirmado 
fuentes judiciales francesas, el 
abogado de HB José María 
Montero abandonó el citado

chalet minutos antes de que el 
referido cabecilla fuera deteni
do. Montero es eurodiputado y 
desarrolla su trabajo en el foro 
de Estrasburgo.

En el documento se recomien
da una campaña contra la demo
cracia española en Europa y, a 
este respecto, se dice que «am
plios sectores otorgan credibili-

Expedientados 110 agentes 
de la Policía en Oviedo 

Madrid.— El director general 
de la Policía, José María Rodrí
guez Colorado, ha abierto expe
diente a ciento diez agentes per
tenecientes a la 21 compañía de 
la reserva general, con base en 
Oviedo. Este expediente, acom
pañado por una suspensión cau
telar en sus funciones a los poli
cías, lleva consigo la retirada de 
las armas reglamentarias y de 
los atributos de sus cargos a los 
agentes.

Los hechos que han dado lu-

gar a dicha resolución se produ
jeron el pasado miércoles cuan
do los funcionarios se opusieron 
«reiteradamente», según una 
nota de la Dirección General de 
la Policía, a cumplir la orden de 
desplazamiento a Madrid, en 
comisión de servicio. Los fun
cionarios ahora expedientados 
manifestaron a través de sus re
presentantes sindicales su nega
tiva a trasladarse a Madrid 
mientras no percibiesen las 
cantidades previstas en concep
to de anticipo de dietas.

Su coche usado, 
vale más al comprar 

un Renault 21*.
Durante los meses de Enero y Febrero, al comprar un 

Renault 21 tendrá una valoración especial por su vehículo 
de ocasión que puede llegar hasta un ahorro de 
150.000 pts. en el caso de compra de las versiones más 
altas de la gama: RENAULT 21 TXE, RENAULT 21 TI.

Si Vd. no dispone de un coche usado, o no piensa 
entregarlo como forma de pago, no se preocupe, 
tenemos interesantes condiciones para Vd.

Oferta no válida para versiones que conjuntamente posean aire acondicionado y ABS.

Venga a vernos a:
EMAYSA. Avda. Fdez. Ladreda, 33 y Peñalara, 2 (Polígono 
Industrial) SEGOVIA

y a nuestra Red de AGENCIAS Y SERVICIOS en: BOCEGUILLAS, 
CANTALEJO, CARBONERO EL MAYOR, CUELLAR, 
NAVA DE LA ASUNCION y VILLACASTIN.

dad democrática a la Monarquía 
borbónica y eso dificulta la ex
tensión de la solidaridad. Nues
tro trabajo debe ir enfocado a 
desmontar esa apariencia de
mocrática con elementos argu
méntales gráficos y contunden
tes. Por ejemplo: el GAL, em
presa terrorista organizada por 
el Estado español; el mismo 
número de presos vascos que 
durante el franquismo; el Es
tado español es el país europeo 
con mayor desempleo, con suel
dos más bajos, con más alto por
centaje de ganancia bancaria, 
con más alto número de poli
cías por 100 habitantes; siguen 
mandando las mismas clases y 
estamentos que ganaron la gue
rra, la gran Banca, la oligarquía 
financiera, la Iglesia, el Ejérci
to».

En este documento se recono
ce que «un problema con el que 
nos encontramos en las relacio
nes internacionales es el poder 
encontrar un mecanismo de co
municación eficaz para hacer 
comprender nuestra lucha de li
beración».

| SUCESOS |~
ABSUELTO UN POLICIA MUNICIPAL, 

ACUSADO DE HOMICIDIO

Burgos.— El policía municipal Francisco Javier Llórente 
Martin fue absuelto ayer por la Audiencia Provincial de Bur
gos del delito de homicidio por el que había sido procesado a 
causa de la muerte de José Antonio Miguel Elices, conocido 
por «El Campero».

Los hechos ocurrieron en la capital burgalesa del 5 de 
febrero de 1985, en torno al pub «El Trébol», sito en la calle de 
Fernán González, del que era titular la victima, quien, según 
consta en la sentencia, provocó, amenazó y posteriormente 
agredió al padre del policía municipal procesado y a otra 
persona.

Al tener conocimiento de estos hechos, Francisco Javier 
Llórente Martínez se dirigió al agresor para que cejara en su 
actitud, al tiempo que le encañonaba con el revólver regla
mentario que poseía en su condición de policía municipal.

Según la sentencia, el titular del «pub» se lanzó hacia el 
policía municipal con un cuchillo, mientras le provocaba, por 
lo que Llórente Martínez le disparó a un brazo.

Ante las nuevas provocaciones y amenazas de Miguel 
Elices con el cuchillo, el policía municipal efectuó otros 
disparos que ocasionaron la muerte del agresor, según cons
ta en la sentencia.

La Sala de la Audiencia Provincial de Burgos apreció la 
eximente de legitima defensa por parte del policía municipal, 
por lo que fue absuelto del delito de homicidio que se le im
putaba.—Efe

UN TRANSPORTISTA MUERTO EN UN ACCIDENTE 
LABORAL EN EL PUERTO AUTONOMO DE BILBAO

Bilbao.— Ceferino Blanco García, conductor de laempre- . 
sa de transportes Transvol, ha resultado muerto ayer a 
consecuencia de un accidente laboral ocurrido en las instala
ciones del Puerto Autónomo de Bilbao, en Santurce.

El accidente se produjo al caer una carga de mineral sobre 
la cabina del camión, matrícula BI-4052-AW, según informa
ron a Efe fuentes de la entidad portuaria y de la empresa Altos 
Hornos de Vizcaya, propietaria del muelle donde ocurrió el 
suceso.

Un empleado de AHV explicó que ve inte toneladas de 
mineral, compuesto por arena, polvo, piedras y grijo, cayeron 
sobre la cabina del vehículo al hacer el conductor una manio
bra cuando las grúas estaban realizando una operación.

La misma persona calificó de «error humano indudable por 
parte del accidentado» las causas que motivaron el suceso, y 
refiriéndose a los conductores agregó que «ellos saben que 
no pueden posicionarse debajo de las grúas ni de las cargas».

El cuerpo de Ceferino Blanco fue extraído del camión por 
una dotación de personal del Parque de Bomberos de la 
localidad de Trapagaran y trasladado al Hospital de Cruces, 
en cuyo trayecto falleció, por un equipo de la Cruz Roja.

El fallecido contaba 53 años, estaba casado y tenia su 
domicilio en la localidad vizcaína de Basauri.

Un grupo de trabajadores portuarios expresaron su males
tar por el hecho de que las instalaciones no cuenten con un 
servicio de urgencia y no estén dotadas con una ambulancia. 
Efe

DETENIDO EN ALCALA DE HENARES EL PRESUNTO 
VIOLADOR DE DOS NIÑAS

Madrid.— Luis Rodríguez Gemar, de 53 años, natural de 
Alcalá de Henares fue detenido en la tarde del jueves, acusa
do de la violación de dos niñas en la localidad de Alcalá de 
Henares, informó ayer la Policía.

El pasado día 17 de enero, sobre las dos y media de la 
tarde un individuo pidió a una de las niñas violadas, cuando 
ésta salía del domicilio de una amiga en la localidad de Alcalá 
de Henares que le ayudase a pretar el pedal del freno de su 
automóvil que dijo no funcionaba bien.

Una vez en el interior del vehículo, la niña de once años de 
edad, fue amenazada por el secuestrador que portaba un 
machete y la trasladó a un descampado donde al parecer 
consumó la violación, informa la Policía.

Una vez liberada, la niña lo denunció a la Policía y 
describió el coche y los rasgos del presunto violador con 
bastante precisión, según testimonios policiales.

Patrullas del 091 vigilaron los vehículos de la zona y 
descubrieron en la calle Emilio Muñoz un automóvil, cuya 
descripción correspondía al denunciado por la niña.

Tras someterlo a una estrecha vigilancia la Policía detuvo 
en la tarde del jueves a Luis Rodríguez Gemar, cuando salía 
de un bar de la zona.

El detenido ha sido reconocido, igualmente, por otra niña 
a laque presuntamentevioló, el 1 2 de diciembre del año 
pasado, en la misma localidad y por el mismo procedimiento.

Luis Rodríguez Gemar tenia otro antecedente por viola
ción en 1980, según consta en los archivos policiales. —Efe
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Decenas de heridos 
y detenidos por la Policía 

en Praga
Praga.— Decenas de perso

nas han resultado heridas, al 
cargar la Policía contra los parti
cipantes en la quinta manifesta
ción que se celebra esta semana 
en el centro de Praga para con
memorar el veiqte aniversario 
del suicidio del estudiante Jan 
Palach.

La disidencia calculó en un 
centenar los detenidos el jueves 
por la noche durante una mani
festación en la plaza de San 
Wenceslao, mientras que la 
agencia oficial checoslovaca, 
CTK, indicó que fueron deteni-- 
das «varias docenas de perso
nas».

La Policía disparó balas de 
goma y utilizó porras y palos 
contra los manifestantes, tras 
cerrar las calles adyacentes a la 
plaza, acción que contrasta con 
su falta de intervención en la
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marcha celebrada el miércoles 
en el mismo lugar.

La CTK señaló que las mani
festaciones de esta semana fue
ron «provocaciones», cuyos le
mas y discursos «ofendían al sis
tema socialista», y recordó que 
el comportamiento de los mani
festantes estuvo en contradic
ción con el edicto del Ayunta
miento de Praga, que no permi
te la celebración de asambleas 
públicas en el centro histórico 
de la capital checoslovaca.

El alcalde de Praga, Zdenek 
Horcik, difundió el jueves por la 
noche un mensaje por la televi
sión, en el que hizo un llama
miento a los jóvenes para que 
«no dejen que abusen de ellos y 
no participen en acciones or
ganizadas en el centro de la ca
pital por grupos irresponsa
bles».

PANORAMICA
PORTUGAL: El nuevo acuerdo 
firmado entre EE.UU. y Portugal 
relativo a la base militar estadou
nidense de Las Lajes, situada en 
el archipiélago atlántico de las 
Azores, incluye una ayuda de 
unos 270 millones de dólares y la 
entrega, entre otro material mili
tar, de 20 aviones F-16, aseguró 
ayer «Diario de Noticias».

LIBANO: Dos emisarios kuwai
tíes llegaron ayer a Beirut, proce
dentes de Damasco, para invitar 
a tres dirigentes libaneses a una 
reunión del Comité de la Liga 
Arabe sobre Líbano que se cele
brará a finales de este mes en Tú
nez.
R.F.A.: El ministro alemán de 
Agricultura, Ignaz Kiechle, anun
ció ayer que Alemania Federal 
mantendrá una «resistencia de
cisiva» contra las propuestas he
chas por la Comisión de la CEE 
Sobre congelar los precios de ga
rantía en la agricultura comunita
ria.

Bagdad.— El enviado espe
cial del secretario general de la 
ONU, Javier Pérez de Cuéllar, 
el sueco Jan Eliasson, visitará a

Que no 
se le escapen 
Flota en el ambiente, es el momento de alcanzar sus 

sueños dorados. Agárrelos fuerte, que no se le escapen.

Dimite un alto cargo 
de la política francesa 
por sospechas de corrupción

París.— El director de gabinete del ministro francés de Econo
mía y Finanzas, Alain Boublil, presentó ayer la dimisión después de 
levantar sospechas de estar implicado en el «escándalo Pechiney» 
por beneficiarse de información privilegiada. La dimisión fue anun
ciada en un comunicado del Ministerio de Economía del Gobierno 
socialista. '

El escándalo financiero «Pechiney» surgió tras la adquisición de 
la empresa estadounidense American National Can (ANC), de la 
que aparentemente se beneficiaron personalidades francesas que 
utilizaron información confidencial.

Boublil es un antiguo colaborador personal del presidente 
Franqois Mitterrand y desempeñaba las funciones de director de 
gabinete de Pierre Beregovoy desde el pasado año, después de la 
vuelta de los socialistas al poder en Francia.

Un enviado de la ONU visitará Irán 
e Irak la próxima semana

partir del próximo día 23 Irán e 
Irak para impulsar las negocia
ciones de paz entre los dos paí
ses.

El ministro de Exteriores de 
Irak, Tarek Aziz, citado por Ra
dio Bagdad, informó de que el 
secretario general de la ONU fi
jará la fecha del reinicio de las 
conversaciones de paz según los 
resultados que obtenga la visita 
de Eliasson, el día23 a Teherán, 
y el día27 a la capital iraquí.

Aziz acusó a Irán de haber 
provocado el punto muerto al 
que han llegado las negociacio
nes de paz. suspendidas al ter
minar la tercera ronda de con
versaciones celebrada en Gine
bra entre los días 2 y 11 de no
viembre de 1988.

Méjico

Asesinado 
a balazos un 
dirigente de la 
principal refinería 
petrolífera •

Méjico.— Marco Antonio Pé
rez Jiménez, secretario de la re
finería Azcapotzalco, fue asesi
nado ayer a balazos en la capital 
azteca, en un incidente todavía 
no aclarado que podría estar 
vinculado al escándalo de co
rrupción que envuelve al sindi
cato petrolero mejicano. El pre
sunto asesino del dirigente, Fer
nando Meza Tavares. fue dete
nido inmediatamente.

El crimen se produjo a prime
ras horas de la noche frente a 
una tienda del sindicato petrolí
fero. Marco Antonio Pérez Ji
ménez había sido propuesto co
mo suplente de un diputado de 
la Asamblea de Representantes 
de la capital. Ayer, sin embar
go, se supo que era miembro de 
la dirección sindical de Azcapot- 
zaleo, la mayor refinería meji
cana, y que su asesinato sobre
vino después de haberse cele
brado una «reunión secreta* de 
su sección sindical, encuentro 
que tenia por objetivo la desig
nación de delegados al congreso 
extraordinario del 2 de febrero, 
fecha en la que se elegirá a 'o5 
sustitutos de los líderes presos

La agencia de noticias Excel' 
sior informó que el asesinato de 
Pérez Jiménez podía inscribirse 
dentro de una «guerra a muerte 
por el control del sindicato*, 
tras la detención masiva de sus 
máximos dirigentes —entre 
ellos, su líder vitalicio, Joaquin 
Hernández Galicia, alias ’ú3 
Quina»—. Efe.
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bal o n c es t o JORNADA DEPORTIVA DEL FIN DE SEMANA

Los árbitros van a estudiar la propuesta 
de los clubes

No quieren dirigir encuentros a equipos en los que esté
Andrés Rodríguez

Ayer, en la Casa del Deporte, 
nueva reunión de clubes, Fede
ración y Comité de huelga de los 
árbitros. Se intentan buscar so
luciones, aunque hay posiciones 
totalmente encontradas. Y un 
ejemplo de ello son las de la Fe
deración y los árbitros. No hay 
forma de diálogo entre ellos. La 
tirantez quieren suabizarla los 
clubes.

Al término de la reunión dia
logamos con Carlos Herranz, 
quien nos informa de lo tratado.

«Los árbitros mantienen su 
postura de no dirigir encuentros 
en este fin de semana. Por lo 
que esta jornada no se jugará».

— ¿Pero hay posibilidades de 
que declinen en su actitud?

— Los clubes les han formu
lado dos propuestas, que dirijan 
encuentros de las competiciones 
provinciales y que se les apoya 
en sus acciones contra el club 
Caja Segovia, ya que todos coin
cidimos en que ha sido el cau
sante directo de la situación. El 
colectivo arbitral no quiere diri
gir ningún encuentro en el que 
jueguen equipos que dirija o 
tenga algo que ver Andrés Ro
dríguez.

— ¿Cuándo habrá contesta
ción de los árbitros?

— El próximo jueves se han 
comprometido a darnos contes- 
acion. En la próxima semana 

"enen el partido de juveniles 
con el Colegio Leonés, en Sego- 
V|a. Si ellos no dirigieran parti-

Comunicado de la 
Comisión Provincial 
de los Juegos 
Escolares 
ante la huelga 
de los árbitros 
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dos, los colegiados vendrían de 
León. Pero no es una buena so
lución para nadie.

— ¿Y la Federación?
— Les hemos dicho que de

ben estar a lo que digan los clu
bes. Si ellos tienen su enfrenta
miento con el Colegio de Arbi
tros, nosotros lo único que pre
tendemos es que el baloncesto 
no pierda por ello y, en todo ca
so, nos ofrecemos como media
dores. No sería normal que nos 
pusieran pegas.

— ¿Veis posible que la situa
ción que ahora existe, cambie?

— Por lo menos lo intenta
mos. Creemos que si todos los 
clubes nos unimos en una mis
ma idea, que es la de colaborar y 
ayudar al baloncesto segoviano, 
seguro que conseguimos mu
chas cosas. Para ello también 
necesitamos el apoyo de la Fe

ABIGAIL MARTIN...

«Nadie influyó en mi decisión 
de dejar Je su i tinas»

«No jugaré esta temporada y espero 
hacerlo en la próxima»

Vino al club de Jesuitinas Ca
ja Segovia a comienzos de la 
temporada. Era, es, una jugado
ra juvenil catalana a la que se 
ofrecía posibilidades de jugar en 
un club de división de honor. 
Estuvo unos meses en Segovia 
y, en silencio, un día se marchó.

Abigail Martín, estruvo hace 
unos días en Segovia. Llegó 
acompañando al equipo de Na
tural Cu s í y aprovechamos la 
ocasión para preguntarla sobre 
cuestiones que nos hubiera gus
tado tratar antes de su marcha.

— ¿Qué motivos hubo para tu 
salida del club?

— Todo fue por motivos per
sonales. No ha influido para na
da el club, con el que estaba 
supercontenta.

— ¿Te costó mucho tomar la 
decisión?

— Mucho. Porque a mi me 
gusta mucho el baloncesto, pero 
hubo necesidad de tomar una 
decisión porque tenia que tomar 
un nuevo rumbo de vida.

— ¿Y cómo era el equipo se
goviano durante el tiempo que 
permaneciste en él?

— Estábamos bien, pero te
níamos muy mala suerte. Lo 
demuestran esos resultados 
muy ajustados que teníamos, 
aunque perdiéramos. Ahora se 
está demostrando que algún día 
tenían que cambiar las cosas y el 
equipo va para arriba.

— Aunque es un equipo que 
no tiene banquillo.

— Ahora da la impresión de 
que tiene más problemas, pero 
también utiliza más a las juveni
les, que les va bien a ellas. Pue
de solucionarse el problema, 
que yo no le veo determinante.

— Cómo sigue la competi
ción.

— Con cierta tranquilidad. 
Me alegro con los triunfos de 

deración. Y ello pasa por que ac
tué a tiempo con clubes que es
tán inclumpliendo la normativa 
en todo momento.

— ¿Creéis que hubo radicali- 
zación en la postura de los árbi
tros?

— Creemos que sí. Y se lo 
hemos dicho a los miembros del 
Comité de Huelga. Si en un club 
se sanciona al entrenador o al 
presidente, el equipo no se reti
ra de la competición. Nosotros 
creemos que los árbitros son 
una parte importante en el ba
loncesto, pero también lo somos 
los clubes y la Federación y con 
su decisión, que comprende
mos, nos perjudican a quienes 
sólo queremos colaborar con el 
baloncesto. Aunque también 
nos podamos equivocar.

" J.M.*

Jesuitinas. De cualquier forma 
veo muchas sorpresas.

— Cómo será a partir de aho
ra la trayectoria de ABI.

— Esta temporada no podré 
hacer otra cosa más que entre
nar. Ha sido una decisión mía, 
he tomado una decisión y de 
cara al año que viene no tengo ni 
idea aún de lo que haré.

— ¿Cómo recuerdas tu estan
cia en Segovia?

— Muy buena, por ello fue 
más difícil la decisión que tomé. 
Hice muchas amistades y pa
ra no dejarlo definitivamente, 
cuando puedo me escapo y vuel
vo a Segovia.

J.M.e
(Foto: Antonio)

¿PUBLICIDAD EFICAZ?, en

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Fútbol sala: Caja Segovia Cajasur, 
domingo 12 horas, Maristas • Volei- 
bol: Alcázar Caja-Rep. Mata, hoy, 8 
tarde, Serichol • Balonmano: Nava-
San Viator, domingo, 12,50, Nava 
Asunción •Fútboljuvenil: Quintanar- 

Dueñas, hoy, 4 tarde, La Albuera
BALONCESTO

PRIMERA FEMENINA

CAIXA VALENCIA-JESUITI- 
NAS CAJA SEGOVIA. Domingo, 
12,30 horas, Mislata (Valencia). 
Arbitros: Alonso y Velasco.

TERCERA DIVISION

CAJA SEGOVIA-EUROMU- 
TUA. Hoy, 6 tarde, Serichol.

COMPETICIONES 
PROVINCIALES

En principio, y dada la perma
nencia de la convocatoria de 
huelga arbitral, las competicio
nes provinciales no se disputa
rán, si bien hubo un equipo de ju
veniles que fue ofrecido por la di
rectiva de su club para dirigir los 
posibles encuentros, a los que 
los clubes, con buen criterio, se 
han negado.

BALONMANO

SEGUNDA DIVISION

C. P. Nava-Cultural San Via
tor. Domingo, 12,50, Nava de la 
Asunción. Arbitros: Martin Vega 
y Rodríguez (Segovia).

Aranda Siró Vázquez-Caja 
Segovia. Hoy, 7 tarde, Aranda de 
Duero. Arbitros: García González 
y Marín Bengoa (Burgos).

LIGA PROVINCIAL

■ Persianas Hernando Can- 
timpalos-Nava Asunción. Do
mingo, 12 horas, Cantimpalos.

Avanto Santa María-C.B. 
Cuéllar. Domingo, 11 horas, 
Santa María de Nieva.

Alhambra Cuéllar-Rodper 
Llórente Carbonero (aplazado).

FUTBOL SALA

DIVISION DE HONOR

CAJA SEGOVIA-CAJASUR 
CORDOBA. Domingo, 12 horas, 
Maristas.

PRIMERA DIVISION

Alvarez Millán-Fino Rueda.
Hoy, 6 tarde, polideportivo Santa 
Clara (Cuéllar).

Vadillos-Molduras Sam- 
boal. Hoy, 7 tarde, Vadillos (Bur
gos).

LIGA PROVINCIAL

PRIMERA DIVISION

Hoy sábado.
Polideportivo de La Albuera.

Droguerías Coperlín-Los 
Briqueros, a las 4.

Hogar Tapicerías-Lieute- 
nant, 5.

Bazar Japón-Atrio Bar, 6.
Annisa-Unami, 7.
Martín Miguel-Suministros 

Eléctricos Essan, 9. "

En Santiuste
de San Juan Bautista:

Santiuste-Construcciones
Gómez, a las 20,30 horas.

En Maristas:

Disney Caja-Venta Magullo.
Domingo, 9,30 horas.

TORNEO
COMITE DE ARBITROS

Pub Celia R. El Mirador-Sa
lón de Té Diva, a las 8.

Santiveri-Cuéllar T. Cega, 
a las 10.

Domingo:

Bar Flor-Quesos Ruma Arle
quín, a las 12.

Puntales Pub Chofi-Comer- 
cial González, a la 1.

FUTBOL .

PRIMERA PREFERENTE

Sp. Garrido-DyC Palazue- 
los. Domingo, 4 tarde, Salaman
ca.

JUVENILES

PRIMERA PREFERENTE

Quintanar-Dueñas. Hoy, 4 
tarde, La Albuera.

At. Palencia-G. Segoviana. 
Domingo, 11,30, Falencia.

LIGA PROVINCIAL

Tanto la Primera Ordinaria 
como la liga de juveniles, tienen 
hoy jornada libre, y sólo se dispu
tarán aquellos encuentros que 
fueron suspendidos por diferen
tes causas en su día.

AMISTOSO

Sepúlveda-Gim. Segoviana.
Hoy, 4,30, en Sepúlveda.

VOLEIBOL

SEGUNDA DIVISION

Alcázar Caja Segovia-Re- 
prografías Mata. Hoy, 8 tarde, 
Serichol.

CROSS

Campeonato Provincial y 
prueba escolar. Domingo, 10 
horas, circuito del Campeonato 
de España (Palazuelos).

J. M.a

M.C.D. 2022
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FUTBOL—Pedro Martínez, presidente Colegio de Arbitros...

«El Colegio lamenta la actitud de uno 
de sus árbitros»

«Hay colaboración de los clubes de la provincia 
con los colegiados»

«Faltan árbitros porque no hay encuentros

Según Suárez, la confianza 
ante Malta es el mayor enemigo

Fútbol base, para que los árbitros se inicien

Ya conocen nuestros lecto
res, por la nota oficial enviada 
por la Delegación Provincial de 
Fútbol y publicada días pasa
dos, de la situación —anómala, 
por otra parte — , que se creó, 
cuando tras haber sancionado 
al entrenador del C.D. La Gran
ja, Mario Marcos, con tres en
cuentros, con posterioridad, el 
árbitro que había dirigido el par
tido La Granja-Coca, el día 18 
de diciembre, y cuya narrativa 
de los hechos acaecidos fue la 
base para que el Comité de 
Competición actuara, mantuvo 
que lo dicho y escrito en el 
anexo al acta no era cierto. Por 
lo que la sanción fue retirada y, 
por eí contrario, cuestionada la 
veracidad del árbitro, Esteban 
Martín Soriano —que dirigió el 
encuentro—, y la del propio Co
legio de Arbitros.

Sobre el tema hemos mante
nido una conversación con el 
presidente del Colegio en Sego- 
via, Pedro Martínez.

—¿Cómo se sucedieron los 
hechos?

— El árbitro escribió en el 
anexo que el entrenador del 
C.D. La Granja le había empuja
do y había caído al suelo. Al 
recibir el escrito el club granje- 
ño, lo estudió y presentó un 
escrito de reclamación ante el 
Comité de Competición. Ante la 
situación planteada el Comité 
creyó oportuno llevar a efecto 
un careo, con la presencia del 
árbitro y el citado entrenador. 
Nuestra sorpresa es grande 
cuando el colegiado manifiesta 
estar de acuerdo con el recurso 
presentado por el club y se des
dice de lo que él mismo había 
escrito en el anexo.

Placa de agradecimiento para el 
atleta segoviano Paco del Caño

El atleta segoviano Paco del 
Caño, en representación del 
club Joaquín Blume-Caja Sego- 
via como organizador de la X 
San Silvestre Segoviana 1988, 
recibió una placa de manos de 
los homenajeados de esta prue
ba, en el transcurso de una cena 
celebrada en un restaurante de 
nuestra capital, como muestra 
de agradecimiento a su trabajo, 
lucha y esfuerzo personal.

para prepararlos»

— Y si el escrito está firmado 
por el árbitro...

— Efectivamente está firma
do. De ahí que no comprenda
mos su actitud. Incluso estuvo 
hablando con compañeros de 
Colegio a los que dijo que era 
cierto lo que él había escrito en 
el anexo.

—Y ante esta situación, don
de el Colegio no sale bien para
do, ¿qué se va a hacer?

— Para dejar clara la situación 
mantuvimos una reunión con el 
club, la Delegación de Fútbol y 
nuestro Colegio. Allí se dejó 
bien claro que ha sido un graví
simo error del árbitro, al que 
nosotros hemos abierto un ex
pediente y el Comité de Compe
tición será quien sancione en 
este caso. Creemos que habrá 
una sanción ejemplar. Nosotros 
somos los primeros en lamentar 
situaciones como ésta.

SIN VIOLENCIA

—¿Cómo está desarrollándo
se la temporada para los árbi
tros segovianos?

— Excelente. Todo el cam
peonato se está desarrollando 
de una forma normal, sin un 
solo incidente grave hasta el 
momento. En cuanto al Colegio 
también hay que sentirse satis
fechos, ya que muchos de nues
tros colegiados han salido de 
linea en 1.a y Segunda División 
y los árbitros preferentes están 
actuando en encuentros de 
otras provincias de la región.

—¿Y que ha podido suceder 
para este cambio tan favorable a 
vosotros?

—Yo, cada semana, me reco
rro la provincia con mi coche y

La placa está firmada por 
Juan Bermejo, Pablo Castaño, 
Angel Fraile, Miguel Mediavilla, 
Pedro Sacristán y Antonio Va
quero, y el texto literal dice:

A Paco del Caño.
Impulsor del atletismo sego

viano en la década de los 80. 
Con agradecimiento de los atle
tas de los 50.

31 -XII-1988
A.E.

estoy presente en varios parti
dos. A través de ello puedo de
cir que la actitud de los directi
vos de los clubes ha cambiado 
mucho hacia nosotros. Ahora la 
mayoría de los clubes están 
bien organizados, ya no son so
lamente grupos de amigos. Y a 
los partidos en la provincia con
tinúa asistiendo mucha gente.

ESCASEZ DE COLEGIADOS

— Uno de los problemas que 
siempre habéis tenido ha sido el 
de la escasez de colegiados. 
¿Ya se solucionó el problema?

— Esa es una de nuestras 
preocupaciones. Aún hay árbi
tros que han de dirigirse dos 
encuentros cada domingo. Es
tán arbitrando un encuentro en 
Avila, atas 11 de la mañana, y a 
las cuatro de la tarde otro en 
Segovia. Me gustaría que ello 
fuera entendido por clubes y 
aficionados. La verdad es que 
no sé si merece la pena que por 
5.000 pesetas el colegiado, ha
ya deviajaren su coche a 140 
con el fin de poder llegar a 
tiempo de dirigir otro encuen
tro. En ocasiones habiendo co
mido sólo un bocadillo en pleno 
viaje.

— ¿Es tan difícil encontrar 
personas que quieran ser árbi
tros?

— No es difícil preparar un 
curso y encontrar posibles árbi
tros. Ahora iniciamos uno. Pero 
no es aqui dónde se falla. La 
dificultad está en que no hay 
competiciones de fútbol infantil 
donde ellos pudieran aprender 
sobre el terreno. El árbitro ha de 
tener su enseñanza teórica, pe
ro la práctica es la más necesa
ria. Lo único que estamos ha
ciendo es mandar árbitros con 
líneas a los partidos. Si bien los 
gastos de los dos jueces los 
abona el Colegio. A ningún club 
se le ha añadido una peseta más 
poreseconcepto... Yo pido a 
los aficionados que les ayuden. 
Tienen 14 y 15 años y necesitan 
aprender. De lo contrario puede 
que antes de empezar a arbitrar, 
lo dejen.

J.M.a
(Foto: Antonio)

Aplazada la asam
blea de miembros 
de la Delegación 
Territorial 
de Fútbol

Según los vigentes estatutos 
para elección de presidente de 
la Delegación Provincial de Fút
bol y conforme al calendario 
confeccionado al efecto, se fi
jaba para hoy, dia 21, la reunión 
de la asamblea de miembros. 
Por ausencia obligada del can
didato presentado dicha asam
blea ha sido trasladada al dia 27 
del mes actual, a las 7,30 de la 
tarde, en la sala de conferencias 
de la Caja de Ahorros.

Madrid.— Luis Suárez, selec- 
cionador nacional de fútbol, 
volvió a insistir ayer, minutos 
antes de tomar el avión que 
llevará al equipo nacional a Mal
ta, en que la confianza es el 
mayor enemigo con que pueden 
encontrarse sus hombres maña
na, a la hora de disputar su 
tercer encuentro de la fase de 
clasificación para el Mundial de 
Italia 90.

La selección ha trabajado 
prácticamente hasta el último 
momento de su permanencia en 
España. Ayer por la mañana se 
trasladaron al campo de Ciudad 
Pegaso, el habitual teatro de los 
entrenamientos durante los últi
mos dias, para realizar un traba
jo que estuvo dividido en una 
fuerte sesión física y un partido 
a lo ancho del campo, para no 
perder contacto con el balón.

TENIS—Internacionales de Australia

De la Peña cayó ante Gustafsson
Sidney.— El checoslovaco Ivan Lendl, cabeza de serie número 

dos, encontró cierta resistencia en el alemán federal Cari Uwe Steeb 
y necesitó cuatro «sets» para doblegarlo. Finalmente, el checo ganó 
por 6-2, 3-6, 6-0 y 6-3. Otro alemán, Heiner Moraig, se enfrentó a 
Stefan Edberg, cuarto cabeza de serie, que venció por 6-4, 7-5 y 7-5.

Pat Cash, máxima esperanza del tenis australiano, tuvo muchos 
problemas para vencer al norteamericano Richey Reneburg, des
pués de cinco reñidas mangas. El resultado final fue 6-3, 6-3, 6-7 
(1-7), 4-6 y 6-3. John McEnroe cedió un «set» al jugador local Brod 
Dyke, al que acabó venciendo por 6-2, 4-6, 6-4 y 6-3.

La sorpresa más destacada de la jornada fue la eliminación del 
argentino Horacio de la Peña en su enfrentamiento con el sueco 
Magnus Gustafsson. El resultado final fue 6-3, 7-5 y 6-2.

En categoría femenina, Steffi Graf, actual campeona de este 
torneo, no tuvo ningún problema para solventar su partido de 
tercera ronda, venciendo a la estadounidense Marianne Werdel por 
6-0 y 6-1 en tan sólo 47 minutos de juego. También accedió a los 
octavos de final la argentina Gabriela Sabatini, haciendo los dos 
«sets» en blanco: 6-0 y 6-0, ante la norteamericana Camille Benja
mín.— Efe

UNION PENOSA

ESTAMOS MEJORANDO 
LA CALIDAD

del suministro eléctrico, y para la 
puesta en marcha de nuevas instala
ciones y operaciones de manteni- • 
miento, nos vemos obligados a sus
pender temporalmente el servicio en las fechas, horas y lu
gares que a continuación se indica.
Rogamos disculpen las molestias que se puedan ocasionar.

HORARIO DISTRIBUCIONES AFECTADAS

DIA 22 DE ENERO DE 1989

9 a 13: Linea 15 KV. Martin Muñoz de la Dehesa.—Afectan
do a los pueblos de Rapariegos, Montejo de Arévalo. 
Tolocirio y Donhierro.

9 a 11: Linea 15 KV. de Cantimpalos.—Afectando al pueblo 
de Cantimpalos.

9 a 12: Subestación de Turégano.—Afectando a los pue
blos de Caballar. Mata de Rosueros, La Salceda. 
Chavida, Santiuste de Pedraza, Torre Val de San Pe
dro, Valle de San Pedro, Navafría, Ceguilla, Galin- 
dez, Gallegos, Turégano, Torreiglesias, Otones de 
Benjumea, Losana de Pirón, La Cuesta. Berroca ■ 
Tenzuela, Santo Domingo de Pirón, Pelayos de 
Arroyo, Sotosalbos, Collado Hermoso. Muñoverosy 
Veganzones.

Las lineas se consideran en tensión ya que, si los trabajos fi 
nalizan antes de la hora indicada, se repondrá de inmediat0
el suministro.

Los jugadores se entrenaron 
durante cerca de una hora, para 
regresar al hotel posteriormen
te, almorzar y a las tres menos 
cuarto de la tarde trasladarse al 
aeropuerto, para tomar el vuelo 
charter hacia Malta.

A Suárez se le preguntó si los 
problemas que han surgido últi
mamente, sobre todo en lo que 
se refiere al seguro, puedan in
fluir en el ánimo de los jugado
res y si a él le preocupa. El 
gallego se «desmarcó» con ha
bilidad: «De esos problemas ca
si ni me he enterado. Yo a los 
jugadores les exijo que en mi 
parcela trabajen y rindan y yo a 
cambio intento trabajar y rendir 
con ellos. Si esto va bien asi lo 
demás no debe preocuparnos, 
aunque lógicamente lo mejor es 
tener la mayor tranquilidad po
sible», señaló. —Efe

EL JEFE DE ZONA
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a nunc io s po r  pa l a br a s TRASPASOS TOVAR: Piso Parque Robledo, 3 
dormitorios, 2 baños, gastos indi
viduales.

VENDO ordenador Sony Hit-Bit, 
HB-101-P. Teléfono 435447 (de 
8,30 a 10,30).

al q u il er es

SE ALQUILA apartamento a es
trenar calle Real. Teléfono 
432285.

SE ALQUILA local en calle Cas
cos. 200 metros. Teléfono 
424858.

NECESITO piso en alquiler. Telé
fonos 430151 y 441884.

ALQUILO piso amueblado lujo, 
zona alcázar Teléfonos 91/ 
5528614 ó 4570249.

PERDIDAS

EXTRAVIADA cria de yegua. Es
calona del Prado. Teléfono 
570180.

COMPRAS

COMPRO piso pequeño. Teléfo
nos 437420 ó 437507.

COMPRO vacas pardas alpinas 
de campo. Teléfono 504196.

TRABAJO

EMPRESA norteamericana bus
ca comerciantes independientes. 
Para información, envíe resumen 
a James Updegraff, Monte Esco
rial - Felipe II, 2.° G, 28200 SL Es
corial.

SE NECESITA vendedor 22-30 
años. Teléfono 431252.

BUSCO interna. Buen sueldo. Te
léfono 440659 (llamar tardes).

BUSCO chica para cuidar dos ni
ños por las tardes. Imprescindi
ble experiencia. Llamar tardes. 
Teléfono 440659.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 432067.

Playas distinguidas por la Comunidad Europea

• Apartamentos desde 1.770.000 pt3S. precio total

• Bungalows I dormitorio con jardín desde 1.950.000 pUS. preao total.

• Chalets 2 dormitorios con parcela desde 3.850.000 pías.

'NFORMAYVENDE:
M*9WITovarA.P.|.
Paseo Ezequiel González, 6
Te,f. 43 54 61 -43 59 50
seg o via

AL SUR DE ALICANTE 
COMPARTIMOS PINADAS 
Y PLAYAS VÍRGENES

AMPLIAS f ac il idades  de pago  y  a val  opc ional  del  banco  hispano 
âr a cant idades ent r egadas  a cuent a______ __________ _ 

■ '|,*a*e GRATIS los fines de semana a conocer nuestra oferta.

AMUEVE, CONSTRUYE Y VENDE:

SE NECESITA oficial o ayudante 
obrador pastelería competente, 
para fijo. Teléfono 426600 (de 9 
a1).

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 437813. '

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 423817, llamar de4a 10.

NECESITO señorita cuidar niños. 
Teléfono 428158 (llamar 10 a 5 
tarde).

NECESITO señora para atender 
señora mayor. José Zorrilla, 4,5.° 
A.

NECESITO dependiente de mos
trador con experiencia. Teléfono 
421095.

NECESITO pinche de cocina. Re
sidencia Tagore.

SE OFRECE asistenta dos días 
semana, tardes. Teléfono 496372.

SE NECESITA chica fija. Teléfono
423967 (horas comercio).

SE NECESITA aprendiz de mos
trador y aprendiz de cocina de 16 
años. Teléfono 431024.

PERSONAS dispongan de medio 
día libre para realizar un trabajo 
continuado que consiste en aten
der clientes fijos a domicilio, ne
cesitamos. Escriban Apartado 
Correos 363, Valladolid, citando 
edad, estado, trabajo que realiza 
actualmente y horas disponibles. 
(Poner en el sobre la referencia 
AG).

SE NECESITA empleada de hogar 
de 8 a 5 tarde, cuidar dos niños. 
Teléfono 427881.

GANADOS

VENDEMOS novillas selectas de 
importación. Visite nuestra expo
sición en Carbonero el Mayor 
(Segovia). SECOEX. Teléfonos 
43316.1 y 560244.

SE TRASPASA farmacia en Sa- 
cramenia (Segovia). Teléfono 91/ 
6391745.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. 
Sierramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis lineas).

SOLEDAD. Horóscopo Tarot 
1989. Mano. Precisión. 91/ 
2441266.

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

CONCEDEMOS préstamos con 
garantía hipotecaria. Máxima ra
pidez. Levantamos embargos, 
cancelamos hipotecas. (91) 
2765274, (91) 5641645.

VEHICULOS

OCASION: Cabezas-tractoras, 
camiones de 2 y 3 ejes. (Financia
mos). HERCALSA, Pol. Industrial. 
Teléfono 911/421010. Segovia.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

AUTOHOF, S. A. Automóvile» 
de importación. Teléfs. 437813
425162.

SE VENDE Land Rover-109 espe
cial, nueve plazas. Teléfono 
429559.

PARTICULAR vende Ford Tau- 
nus, muy buen estado. Teléfono 
422175.

SE VENDE Mercedes 300-D, aire 
acondicionado. Teléfono 429559.

VENDO BMW 318i. Teléfonos
560898 y 561182.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD, 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358-435962.

MIGUEL TOVAR
AGENCIA INMOBILIARIA

■k CON NOMBRE PROPIO 
Mil PRESTIGIO, EFICACIA

VISITENOS
EZEQUIEL GONZALEZ, 6 

TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Piso junto 18 de Julio, 4 
dormitorios, completamente mo
dificado.

TOVAR: Una última vivienda José 
Zorrilla, edificio en construcción. 
Facilidades.

TOVAR: Casa Cerro Las Nieves, 
con patio, superficie 140 m2.

TOVAR: Piso 4 dormitorios, plaza 
Los Huertos. Para rehabilitar. 
Planta tercera.

TOVAR: Piso antiguos Maristas, 4 
dormitorios, plaza garaje, ha
ciendo esquina.

TOVAR: Piso 4 dormitorios, Al- 
buera. Garaje. Amplias vistas, so
leado. Facilidades.

TOVAR: Piso Estación Ferroca
rril, 4 dormitorios, 2 garajes. Am
plias vistas.

TOVAR: Piso Nueva Segovia, 4 
dormitorios, garaje, trastero, te
rraza, segundo.

TOVAR
MH 30 año» de prestigio 
BU* ■ y seriedad

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT

VENDE
...Y CONVENCE

ALQUILA
CON... GARANTIA

TRASPASA 
CON... EFICACIA

Dr. Gástelo, 2 - Tel. 43 30 10

HABITAT

NECESITA
PARA SU

> DISTINGUIDA
> SELECCIONADA
> NUMEROSA

CARTERA DE CLIENTES

PISOS
> No importa zona

> Superficie de 50 a 200 metros

> PAGOS CONTADO

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

VENTAS

BARRERO
— Lavadora

automática   32.900
— Lavavajilla acero 

12 cubiertos   44.000
— Frigorifico 

combi 1,85 alto, 
2 puertas/
2 motores ........ 84.900

SE VENDE mobiliario de comer
cio textil con mostradores. Telé
fono 431027 (horas comercio).

SE VENDEN estanterías, pales y 
dos furgonetas. Teléfono 140226.

VENDO local a estrenar, 50 m2, 
dos plantas, dos entradas inde
pendientes. Calle Doctor Pichar- 
do, edificio rehabilitado. Teléfo
nos: 91/2615572, 91/6332436.

PLANTONES canadienses en 
Bernardos. Teléfono 566089 (lla
mar preferentemente desde 10 
noche).

PARTICULAR vende o alquila 
piso céntrico. Perfecto estado. 
Vivienda u oficina. Teléfono 
422175.

RODAMIENTOS Ferber. Poleas. 
Correas industriales. Acopla
mientos elásticos. Hidráulica- 
Neumática. Polipactos y demás. 
Productos industriales. Travesía 
José Antonio, 15. Teléfono 
426645. Segovia.

COMPRESORES A.B.C. de 1 a 75 
CV. Mangueras de vapor y otras. 
Monometría-Racorería. Latigui
llos. Rodamientos Ferber. Trave
sía José Antonio, 15. Teléfono 
426861. Segovia.

VALSAIN: Vendo parcela 350 m2, 
centro del pueblo, apta para 
construir. Llamar 973/383265 (de 
9 a 11 noche).

QUIERE usted cercar. Vendo 
toda clase materiales para cerra
miento jardines, fincas ganade
ras, etc. Ferretería Llórente. Telé
fono 107110. Villacastin.

VENDO pisos en San Ildefonso. 
Teléfono 427328.

SE VENDEN 22 obradas en Oto
nes de Benjumea. Teléfono 
423396.

VENDO 3.000 alpacas de hierba. 
Teléfono 504196.

Mesa revuelta
BEBIDAS ALCOHOLICAS 

SIN ALCOHOL

Según el profesor Bill Harris, 
jefe del Departamento de Gené
tica de la Universidad de Aber- 
deen (Escocia), ya es práctica y 
científicamente posible eliminar 
el alcohol del vino y la cerveza 
con la misma sencillez con que 
un colador impide el paso de los 
sedimentos del café. El profe
sor Harris está perfeccionando 
un dispositivo reutilizable que, 
encajado en el cuello de la bo
tella, filtra el alcohol al verter su 
contenido. Estima que no se 
producirán pérdidas en el sabor 
ni en la calidad del liquido. El 
dispositivo ha sido concebido 
principalmente para el conduc
tor automovilístico que desea 
tomar su copa habitual. Se cree, 
sin embargo, que existe un mer
cado más amplio entre lo? con
sumidores insatisfechos con 
las actuales bebidas sin alcohol 
o de baja graduación. Pasarán 
otros dos años antes de que el 
invento del profesor Harris esté 
totalmente perfeccionado y se 
abarate lo suficiente como para 
ponerlo al alcance del consumi
dor. No obstante, él ya ha sido 
galardonado en una muestra in
ternacional de invenciones or
ganizada por el Consejo Britá
nico del Diseño.—G.B.

Jesús del Ser y Cía, S. Al

MADERAS PARA 
CARPINTERIA Y

EBANISTERIA
Tarimas - Rodapiés - Frisos\

Polígono Industrial 
Calle Guadarrama, 120 
Teléf. 42 90 40 (Segovia)
Madrid: Teléf. 253 77 52 i

M.C.D. 2022
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Tras prestar juramento como presidente de EE. UU.

Bush promete fortalecer la defensa 
de su país

Reagan felicita ai nuevo presidente de los Estados Unidos.—(Foto Efe)

George Bush prometió ayer 
que su Gobierno abrirá una nue
va era de «unidad, diversidad y 
generosidad» tras prestar jura
mento como 41 presidente de 
EE.UU.

Bush, en su discurso inaugu
ral de 20 minutos, prometió for
talecer la defensa de su país, 
estrechar lazos con aliados y 
amigos y mantener la disten
sión con la Unión Soviética, pe
ro no mencionó los temas de 
América Central y la deuda ex-

Sobre la visita del Papa

Silencio en el Vaticano 
tras las declaraciones 

de Fidel Castro
Ciudad del Vaticano.— El Va

ticano no ha reaccionado aún a 
las declaraciones del presidente 
cubano, Fidel Castro, quien 
afirmó que la visita del Papa a 
Cuba está en manos del propio 
Pontífice.

En la Santa Sede, donde ya 
son conocidas estas declara
ciones, se ha comentado que no 
es la primera vez que el líder de

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LAS 191 GALERIAS participan
tes en la próxima edición de 
la feria internacional de arte 
contemporáneo Arco 89, so
bre todo las 114 extranjeras, 
van a presentar pinturas y es
culturas de grandes artistas, 
por lo que los precios de las 
obras expuestas será eleva
do, según informó ayer en 
conferencia de prensa la di
rectora del certamen, Rosina 
Gómez Baeza.

OCHENTA Y NUEVE MUJERES 
murieron en España durante 
1988 por malos tratos causa
dos por sus maridos o com
pañeros, afirmó ayer en Bil
bao la directora del Instituto 
de la Mujer, Carmen Martínez 
Ten.

EXTRANJERO
SE CELEBRA EN MOSCU un 

festival de belleza bajo el titu
lo de «Encanto 89» con parti
cipación de misses de varios 
países. 

terna, vitales para la América 
Latina.

Recitó las 35 palabras en in
glés del juramento de su cargo 
posando su mano izquierda en 
dos Biblias que sostenía su es
posa Bárbara.

El presidente saliente, Ro- 
nald Reagan, estaba en primera 
fila en los estrados instalados 
en la escalinata oeste del Capi
tolio, acompañando a los líde
res de los Partidos Demócrata y 
Republicano en la legislatura.

la revolución cubana formula 
afirmaciones en similares tér
minos aunque menos explíci
tas. "

Fuentes vaticanas, consulta
das por Efe precisaron que las 
declaraciones de Fidel Castro 
no pueden considerarse como 
una invitación oficial, aún no 
formulada.

En caso de efectuarse una 
visita del Papa a Cuba ésta no 
tendría lugar antes de 1990, ya 
que el Vaticano se considera 
cerrado el calendario de viajes 
de 1989.

Castro hizo sus declaraciones 
después de entrevistarse con el 
cardenal Roger Etchegaray, pre
sidente de la Comisión «lustitia 
et Pax», quien recientemente vi
sitó Cuba.

Esta invitación es una de las 
premisas de los viajes del Papa, 
quien visita a las iglesias católi
cas esparcidas por el mundo en 
su condición de supremo pastor 
religioso, pero también en su 
calidad del Jefe del Estado más 
pequeño del globo.

Unicamente en el caso de un 
hipotético viaje a la Unión So
viética se ha mostrado dispues
to el Papa Wojtyla a viajar en 
condición sólo de jefe religioso.

Juan Pablo II, en declaracio
nes hechas durante algunos de 
sus viajes apostólicos, al ser 
interpelado por los periodistas 
que le acompañan, dijo que su 
visita a la «perla» del Caribe 
depende de la invitación del 
episcopado cubano y de que 
éste determine el momento 
oportuno.— Efe

Dirigiéndose a Reagan, de 
quien dijo «se ha ganado un 
lugar permanente en nuestros 
corazones», Bush expresó al 
comienzo de su mensaje que 
«en nombre de nuestra nación, 
le agradezco todo lo que ha 
hecho por EE.UU.» y siguió con 
una oración: «Nuestro Padre 
Celestial... Dadnos fuerza para 
hacer nuestro trabajo, disposi
ción para oir y escuchar Tu vo
luntad y plasmar en nuestros 
corazones estas palabras: Utili
zad el poder para ayudar al pue
blo», dijo Bush.

Más de 10.000 estudiantes de 
escuelas de toda la nación par
ticiparon en el desfile inaugural 
que recorrió la avenida Pensil- 
vania, entre el Capitolio y la 
Casa Blanca, para celebrar la 
investidura de Bush.

No asistió Felipe González

Siete jefes de Estado
en el cumpleaños de Willy Brant

Bonn.— Siete jefes de Estado y Gobierno, asi como numerosas 
personalidades de todo el mundo se reunieron ayer en la capital de 
la República Federal en homenaje al presidente de la Internacional 
Socialista, Willy Brant, que cumplió 75 años el pasado 18 de 
diciembre.

La presencia en Bonn de los líderes políticos, invitados por el 
presidente germanofederal, Richard Von Weizsaecker, convirtió el 
almuerzo en honor del vetarano político socialista en verdadera 
cumbre y permitió una serie de conversaciones bilaterales sobre 
temas de política internacional.

Weizsaecker calificó la reunión de «original encuentro cumbre 
de políticos de Este y Oeste, del Norte y del Sur, en homenaje a uno 
de los nuestros».

La lista de invitados al acto, al que no asistió el presidente 
español Felipe González, fue integrada por los presidentes de 
Francia, Miterrand; Portugal, Mario Soares, el presidente electo de 
Venezuela, Carlos Andrés Pérez, asi como los jefes de Gobierno de 
Suecia, IngvarCarlsson; Noruega, Gro Harlem Brundtland; Polonia, 
Miecsyslaw, y Austria, Franz Vranitzki.

Los observadores políticos constataron dos ausencias en los 
festejos en honor de Brant; la de Felipe González y la del excanciller 
y sucesor de Brandt, Helmut Schmidt. .
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PARIS

Modistos de alta costura ultiman 
los preparativos del verano 89

París.— Cuando los profe
sionales de la moda acaban de 
informar en París de que la mu
jer francesa consume menos 
moda de la que debería, según 
la leyenda, se ultiman en esta 
ciudad los preparativos de los 
desfiles de la alta costura para 
el verano 89 que comenzarán 
este domingo.

Los salones de algunos de 
los hoteles más célebres de la 
ciudad y algunos museos y tea
tros de París fueron los lugares 
elegidos por los 22 grandes de 
la moda inscritos en la podero
sa Cámara Sindical francesa de 
la Alta Costura, para presentar 
sus modelos de lujo.

Con todo este aparato el ob
jetivo perseguido es vender los 
diseños únicos a una selecta 
minoría de mujeres repartida 
por todo el mundo, pero sobre 
todo, perpetuar la imagen de 
marca a través del eco que estos 
espectáculos encuentran en la 
prensa internacional.

Gracias a los medios infor
mativos, los nombres de estos 
22 modistos resonarán durante 
cerca de una semana, entre el 
domingo 22 y el jueves 26 de 
enero, en televisiones y diarios 

de los cinco continentes, y |Ue_ 
go, durante las semanas y me
ses siguientes, en las revistas 
especializadas.

De ahí, a la venta de determi
nadas marcas de colorete, rimel 
y colonia hay sólo un paso que 
cada día darán miles de mujeres 
de todo el mundo.

Méjico

Peligro 
de extinción 
de especies 
animales 
y vegetales
Méjico.— Un total de 

379 especies del reino 
animal, de las cuales56 
son únicas en Méjico, y 
580 del mundo vegetal, 
están en peligro de extin
guirse debido a la conta
minación.

De acuerdo a datos ofi
ciales y privados, en la 
Ciudad de Méjico el pro
blema de la «lluvia ácida» 
es uno de los más preocu
pantes, debido a las miles 
de toneladas de sustan
cias contaminantes que 
anualmente son lanzadas 
a la atmósfera.

En días pasados, el 
presidente de Méjico, 
Carlos Salinas de Gortari, 
dijo que esta capital es 
hoy una de las áreas urba
nas más afectadas por la 
contaminación ambiental 
a nivel mundial.

Asimismo, señaló que 
ya instruyó al alcalde de 
esta metrópoli, Manuel 
Camacho Solís, para que 
elabore un programa de 
mejoramiento del trans
porte público y vigile es
trechamente el cumplí' 
miento de las normas téc
nicas ecológicas en lo re
lativo a emisiones a la at
mósfera de fábricas de 
automóviles.
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